
Miércoles, 3 de septiembre de 1986

Mujeres gitanas protestan por 
el mal estado de los albergues 
de Santa María de la Cabeza

Precio: 50 pesetas

tro familias gitanas en Avila, familias estén constantemente

Las deficientes condiciones 
higiénico-sanitarias de las vi
viendas que ocupan veinticua-

no (las viviendas son de chapa) 
hacen que la mayoría de los 
más de ochenta niños de estas

Director: José Manuel Serrano Alvarez

S^,'’^®® gitanos, víctimas principales de las deficientes condiciones
i. vji», vivuiuaa piuiuipaies uc IUS aeiicit
•gíenico- sanitarias de las viviendas que habitan. LUMBRERAS-

El mismo sujeto ha sido juzga
do en el día de hoy, también en la

Por su parte, el ministerio fis
cal solicitó para Isidro Hernan
do Ramos un año y seis meses de

delito de asesinato. lumbreras

concretamente en la calle San
ta María de la Cabeza, le fueron 
expuestas ayer al alcalde de la 
ciudad, Mario Galán, por úna 
decena de mujeres, al tiempo 
que solicitaban de la primera 
autoridad municipal su cola
boración para solucionar él pro
blema. La abundancia de ratas, 
unidas al excesivo calor en 
verano e intenso frío en invíer- 

enfermos.
Cuando estas veinticuatro 

familias gitanas ocuparon aque
llas viviendas, se les dijo que se 
trataba de unos albergues pro
visionales para un periodo de 
tiempo de dos años como má
ximo. Sin embargo, en el mes 
de noviembre hará cinco años 
que las. habitan.
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Treinta y cinco años de reclusión solicitados para Isidro Hernando Ramos por un 

Condenado a 36 años 'el autor de la muerte del 
guardia civil en Arenas de San Pedro

36 y 24 años de reclusión pide el fiscal 
para los fugados de la cárcel de Avila

Isidro Hernando Ramos, juz
gado ayer en la Audiencia Pro
vincial de Avila como presunto 
autor de la muerte de un guardia 
civil en el transcurso de un atra
co cometido en Arenas de San 
Pedro, en el mes de mayo de 
1984, ha sido condenado a una 
pena de 29 años de reclusión 
mayor por un delito de robo con 
homicidio, más siete años por el 
delito de tenencia ilícita de ar
mas. Junto á estas penas, el 
acusado y condenado le han 
sido impuestas las accesorias de 
seis meses y treinta mil pesetas 
de multa por conducción ilegal y 
unas indemnizaciones de seis 
millones para la viuda del guar
dia civil fallecido y dos millones 
para cada uno de los hijos de 
aquel

Audiencia' Provincial, junto a 
Juan Redondo Fernández, con 
motivo de su fuga de la Prisión 
Provincial de Avila, hace alrede
dor de un año. Para el primero de 
ellos solicita el ministerio fiscal 
tres años de prisión menor por 
quebrantamiernto de condena; 
tres años de prisión menor por 
robo con violencia; Otros tres 
años de prisión menor por te
nencia ilícita de armas; nueve 
años de prisión menor pór de
tención ilegal; seis años por cada 
uno de los tres delitos de utilización 
ilegítima de vehículos a motor, 
cuatro, años de privación del 
permiso de conducir para cada 
uno de los tres delitos cometidos 
y veinte días de arresto menor 
por hurto.

prisión menór por quebranta
miento de condena; un año y 
seis meses de prisión menor por 
robo; otra condena más de un 
año y seis meses por tenencia 
ilícita de armas; siete años’de . 
prisión menor por detención ile- 
gal; cuatro años y cinco meses . 
por cada uno de los tres delitos 
de utilización de vehículo de 
motor qué se le imputan y tres 
penas de privación de permiso 
de conducir de dos años cada 
una, más diez días de arresto 
menor por una falta •

El juicio estaba previsto que 
comenzara a las once de la ma
ñana pero sucesivos actos dila
torios de los acusados —soliçi-, 
tud de medicinas, agua y bocadi
llos— retrasó el inicio del misino 
hasta pasadas las doce y media 
|de la tarde. El juicio ha quedado, 
visto para sentencia a primeras 
horas de esta tarde.

Continúa agravándose la situación por la sequía 

40 pueblos de la provincia 
están ya en alerta roja

Diez pueblos en alerta roja
con suministro mediante cis
ternas, treinta y uno en alerta 
’^oja en situación de emergen
cia por tener unas restriccio-
i^es eñ el abastecimiento supe
riores al 50 por ciento del día y 
Veintiocho en alerta azul con 
restricciones de suministro en- 
fre el 20 y el 50 por ciento, es el 
rriste balance que la sequía 
sigue registrando en casi la 
totalidad de la* provincia Los 
uabitantes afectados se cifran 
Va en un total de ciento cin
cuenta mil triplicando el total 

personas afectadas que este 
lario publicó hace tan sólo 

nna semana

Además de esta escalofriari- 
te cifra existen alrededor de 32 
localidades con una población 
de ciento veinte mil habitantes, 
que se encuentran en estos 
momentos en alerta verde con 
previsión de pasar a alerta azul 
en los próximos días.

Ayer mismo el alcalde de 
Avila una de las poblaciones 
también afectadas, se desplazó 
hasta lá presa del Voltoya“con 
la esperanza de que hubiera 
entrado agua después de las 
últimas tormentas", pero esto 
desgraciadamenté no fue así.

Páginas 4 y 16 La presa del Vol toy a deja ver casi la totalidad del muro. l UMBRPRAS
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Mañana, jueves, 
4 de septiembre

SANTORAL Ss. Moisés, pf.: Marce
lo. ob.: Rufino, Silvano y Vitálico, 
niños; Magno, Casto, Tamel, Máximo, 
Teodoro, Océano, Amiano, Julián, 
mrs.; Rosalía, Cándida, vgs.: Bonifa
cio I.p.: Marine, de.; Cunialdo y Gisi- 
lario, confesores.

Misa: De Feria.
Pasado mañana. Primer Viernes.
Sol: 5,44 a 18,42.
Luna: 5,39 a 19,4.
Luna nueva en Virgo. ,

FARMACIAS
Hoy miércoles, día 3. Don José 

Gutiérrez García. Plaza de la Victo
ria, 10. Teléfono 211312.

Mañana jueves, día 4. Doña María 
Julia Tercido Valls. Capitán Peñas, 
15. Teléfono 221772.

CARTELERA

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Tele
fono 22 00 20), 8,15 y 11: “ÉL CLUB 
DE LOS CINCO”. (Mayores de 13 
años).

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga- ' 
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo,,26 
Télf.: 22 05'91

O.N.C.E
DIA 2 DE SEPTIEMBRE

100.000 pesetas al númera 1835.
1.250 pesetas al número 1834.
1.250 pesetas al número 1836.

TERMINACIONES

835: 5.000 pesetas.
35: 500 pesetas.
5: 50 pesetas.

RADIO

EL TIEMPO

Soleado con temperaturas altas
Madrid. Efe.

Las altas presiones-harán que 
continúe el tiempo veraniego 
iniciado en este mes de sep
tiembre, con tan sólo algunos 
intervalos nubosos en las costas 
del norte de Galicia y Cantábri
co y puntos del área del Estre- 

. cho, así como en el norte de las 

Qéí^^^-___
En las demás regiones estará 

despejado con temperaturas en 
aumento, excepto en los lito
rales septentrionales, donde 
tendrán un ligero desceiisq.___

Durante el día de hoy ha 
predominado el tiempo soleado 
en toda España y las tempera
turas han sido altas en la mitad 
sur y regiones del interior.

En las primeras horas de la 
mañana hubo algunas neblinas 
en puntos de Galicia^ C^tá-

brico, La Rioja y Navarra, aun
que desapareciendo antes del 
mediodía. Estuvo algo nuboso 
en' el norte de las Canarias^

La predicción para mañana 
jueves, día 4, es dé cielos par
cialmente nubosos en el área 
del Estrecho y Canarias y so
leado en las demás regiones. 
Las temperaturas sin cambios o 
algo más altas. .

La tendencia para el viernes, 
día 5, es de aumento dé la 
nubosidad en el noroeste de la 
península con alguna llovizna a 
última hora en puntos de Gali
cia y Asturias. Parcialmente, 
nuboso en las Canarias y so
leado en las demás regiones. 
Las temparaturas continuarán 
en conjunto altas.

Temperaturas extremas de Ávila: 
Máxima de ayer: 28,8.

_-.?^*bna de hoy: 13,8. ,

MUSEOS DONDE COMER;

• Restaurante José Luis. Valles
pín, 8. Teléf: 21 15 48. 450 pt?.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15, 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada. 12. 
Telf; 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla., Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf : 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sól. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 
pesetas. .

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tin. Telf: 22 20 09. 550 pts.

• Piquío.' Estrada, 2. Telf: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts. / ,

• EI Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf; 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé- 
_ fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor ______

TELEFONOSJ

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
, 4los, 3. Teléf.: 211003. A.bierto de 

martes a sábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.
• Museo Oriental dé Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedfd: Labora
bles: invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y.de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas., ‘
• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 

¡Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada, 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a21. ,

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono; 21 11 10. 800 pts.

•Restaurante chino ‘‘Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china, 525 pts.; castella
na. .450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro. 4. Telf.: 21 31 43. 830 pts.-

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.; 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono; 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé- 
. fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás, 21. Telf : 21 3811.
' 450 pesetas.
• Restaurante-Mesón “Posada 

de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Patas. Carretera de Sala
manca 5. Telf : 21 11 80. 525 pts.

• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 
1. Telf: 22.07 40. 450 pts.

• Casa Teodorillo. Vallespín, 21. 
Telf: 21 20 61. 450 pts.

• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf: 22 00 52. 390 pts?--------

• EI Rancho. Canetera de Sonso- 
' les, Telf: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, Í. Telé- 
' fono: 22 64 24. 475 pts.
'• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono 21 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 

Telf : 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/n. Telf: 22 93 62. 650 pts.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.
• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé- 
' fono: 21 31 04. 675 pts.
• Rinconcito Duque dé Alba. Du

que de Alba, 8. Telf : 22 68 82.450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono; 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te- 
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Te-' 
léfono: 21 31 31. 550j)ts. !

300864
300011
300881
300092
301^901

AVILA

Bomberos................ .. .. .. 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja..................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227060:
Clínica Sta. Teresa... 221460
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antpnio Alvarez. 222250
Policía................................. 091
Policía Nacional.... 220198.
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil................. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos...................... 222000
RENFE.;................... - 226579
Tele-Ruta......................... (91 >4417222
Correos.............................. 211354
Estación Autobuser 224808
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja......................... 3714ee*
Guardia Civil................. 370004
Ambulancias ................. 370048

V 370220
Policía Municipal ... 370069-
Ayuntamiento.............. 370005
Cruz Roja........... 371465

AREVALO
Cruz Roja.........................
Guardia Civil...................

i Ambulancia ..............
Policía Municipal ...
Ayuntamiento................

BARCO DE AVII^

Cruz Roja... 
Guardia Civil 
Ambulancia .

y 
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento ......í

CANDELEDA 

Guardia Civil....... 
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento ......

Guardia Civil. 
Ayuntamiento

CEBREROS

FINCAS DE RECREO EN

340470
340010
340336
340227-.
340701
3400lá}‘

360063 
3800^3 
380033

8630006 
8630010;

ELTIÉMBLO /

Guardia Civil.. . (91)8625027
Ambulancia ........ (91 )8626430
Ayuntamiento ...... (91 )8626002‘

LAS NAVAS DEL MARQUES ,

Cruz Roja.................
Guardia Civil ....
Ayuntamiento . .*.

. (91)8970102 
8970009 
8970013

PIEDRAHITA
Guardia Civil................. 
Ambulancia...................
.Ayuntamiento..............
Cruz Roja:...............

360022 
360260 
360001 
360814

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

SOTILLO DE LA ADRADA 
Guardia Civil................. 8660030
Ambulancia......... 886^6
Ayuntamiento........... .8660002 
ChjzRoja........... (91)8661214

HAZTE 3^ OCASO, SA
Seguros y Reaseguros

RADIOÇADENA ESPAÑOLA

*00,00: Música en compañía. 06,00: 
Las claras del día. 07,00: La Voltereta 
08,00: Deportivo. 08,30: España en 
Cadena 09,00: Objetivo: Hora 13. 
13,00: Regional Informativo. 13,15: 
Noticias en Avila 13.30: El rincón de 
la gloria 14,00; Diario hablado. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Top 70. 
16,00: Así simplemente. 17,00: Nadie 
es probeta en su tierra 18,00: Las 
tardes de Radiocadena 18,30: El nue
vo pop español. 19,00: Con burbujas. 
20,00; La hora deportiva 21,00: El 
clavel y la copla 22.00: Mañana ya 
verás. 23.45: Boletín Informativo de 
RCE. »

Maello, Urbanización "La Fontanilla' 
Robledillo
La Alamedilla
Berrocalejo

INFORMACION Y VENTA:

DONANTE
DE SANGRE

Oficinas:
Jardín del Recreo* 2 

de autobu»**l(Frente eetación

Tolf. 21 12 20

5,
13

CAMARAL
agencia inmobiliaria

Dr. Fleming, 3-bajo
Telf. 21 26 49-21 22 22

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Tolf. Ambulancia® 
22 22 50 0

6

PROGRAMAS DE T.V.E.

Para hoy, día 3 
PRIMERA CADENA"

ANTENAS
00: Supergarcía en la Hora cero (José 
Maria García). 1,30: Polvo de Estre
llas (Carlos Pumares). 4; Los 33 de 
Antena 3, con, Gomaespuma. 5: Re
petición de Supergarcía en la Hora 
Cero. 6,30: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: Viva la Gen
te (Jesús Herminda/Luis .Vicente^ 
Muñoz). 15: Crónica 3 (Julián Nieto).
15,30: Las tardes de Antena 3 (Mi
guel Angel Nieto). 19,: Antena de 
Castilla y León (Federico Gallego).
20: Los 33 de Antena 3. Especial 
Gomaespuma. 22: La salud es lo que 
importa (M.® Luz Muñoz). 23; Hora 
cero (Miguel Angel García Juez).

RADIO 80

24 horas de te mejor música en 
estéreo, con las 1.000 mejores cancio
nes de las tres últimas décadas.

15,35:.EL COCHE FANTASTICO.
“Los diamantes no son el rqejor 

amigo de una chica”.
16,30: TOCATA
17,30: LA TARDE ¡VAYA TARDE!
18,25: AVANCE TELEDIARIO
18,30: LA TIERRA DEL ARCO 

IRIS. Episodio núm. 4.
19,00: EL PLANETA IMAGINA

RIO. "Andersen".
19,30: EL ARTE DE VIVIR. “Entre 

Europa y Asia: Festival de Estam
bul".

20,00: LETRA PEQUEÑA
20,30: VERANO8,30, P.M. MAGA

ZINE.
21,00: TELEDIARIO-2.
21,45: VIENTO, MADERA Y BA

RRO. “México: el mestizaje".
22.15: SESION DE NOCHE. “Ca

llejón sin salida”.
00.10: TELEDIARIO-3.

00.40: TELE DEPORTE

SEGUNDA CADENA
18.45: CARTA DE AJUSTE
18.59: APERTURA Y PRESENTA

CION.
19.00: AGENDA INFORMATIVA
19.15: MANOS ARTESANAS. “Es

maltes 4”.
19.30: AÍICIA EN EL PAIS DE 

LAS MARAVILLAS.
20.10: BAJO EL MISMO CIELO. 

“Gobo y Gatty”.
' 20,35: CON LAS MANOS EN LA

MASA “Panamá”. -
21,05: KATIE Y ALLIE. Episodio 

núinero 9.
21,30: FIN DE SIGLO.
23,05: TIEMPOS MODERNOS.
OO.OO: CAROLL BURNETT. Epi

sodio número 6.
00.25: TIEMPO PARA CREER
00.40: SUSPENSE. "Un crimen 

sin precio”.
00,55: METROPOLIS
01,25: DESPEDIDA Y CIERRE,

Para mañana, día 4 
PRIMERA CÁDENA 
8.00: BUENOS DIAS 
9,10: PUESTA A PUNTO 
9,15: LA CESTA DE LA COMPRA 
9,40: LA FÜENTE DE PIEDRA.

10,00: FIN DE SIGLO (Repetición).
11,35: SOLO SE VIVE UNA VEZ
12,20: AVANCE TELEDIARIO
12,25: TELETEXTO ’

PROGRAMACION CENTROS PERI
FERICOS.

15,00: TELEDIARIO
15,35: EL COCHE FANTASTICO. 

"Ladrones ruidosos".
16,30: EN LA NATURALEZA “La 

Costa Brava” (11).'
17,00: LA SUPERABUELA
17,30: LA TARDE ¡VAYA TARDE!
18.25-: AVANCE TELEDIARIO
18,30: EL KIOSCO
19,30: DENTRO DE UN ORDEN
20,00: AL MIL POR MIL
20.30: VERANO 8.30 P.M. MAGA

ZINE.

21.00: TELEDIARIO '
21.35: LA SANGRE DE LOS OT»?

"Episodio n® 5".
22.30: LÀ COMEDIA DRAMA»; 

CA ESPAÑOLA “El próximo verano
00.10: TELEDIARIO
00.40: TELEDEPORTE
00.50: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

18,45: CARTA DE AJUSTE
18.59: APERTURA Y PRESENIL 

CION.
' 19,00: LA AGENDA

19,15: MANOS ARTESANAS
19,30: ALICIA EN EL PAIS »

LAS MARAVILLAS
20,00: A-UArf-BA-BULUBA- 

BALAM-BÀMBU
. 21,00: FILA7
' 22,10: ÇINE CLUB. Ciclo:
Garbo. “Anna Christie''.

23,45: ESPECIAL FILA 7 .
00,45: METROPOLIS

> 01,15: DESPEDIDA Y ÇIEÇ
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Opinión

TRIBAJNA LIBRE
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Destrucción ¿con o sin futuro?
Por Mariano Hernández (ADECAB)

«No existe en el mundo ningún alma que 
no posea, en el fondo de su cáliz, una 
gota de miel».

Pr Bodson
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No sé cómo describir el estado 
de ánimo en que quedé cuando 
hace escasas fechas visité uno de ■ 
los rincones de nuestras pro
vincia. En este lugar, donde en 
otras ocasiones había disfru
tado de la naturaleza, obser
vando gran variedad de aves, 
mamíferos, plantas y demás 
seres del campo, se está lle
vando un cambio tal, que cual
quiera que haya conocido el 
lugar en su estado anterior no 
puede contener su impulso de 
repulsa hacia su estado actual. 
El lugar al que me refiero es 
donde se está destruyendo la 
naturaleza para construir la 
llamada presa de Mingorría, 
donde hemos podido disfrutar 
hasta que han entrado las 
"máquinas”. Ya no se puede 
pisar donde se pisaba hace 
algünos meses, el paisaje ha 
cambiado. Cuando se empezó a 
talar en la zona, hace algunos 
años, y el hermoso bosque 
mediterráneo era reducido a 
pequeños encinochos, no podía 
imaginar lo que esperaba al 
lugar.

Llegar al cerro de las Cogotas 
yiodearlo a la vez que se baja 
al. río, era la ruta seguida en 
otras ocasiones, pudiendo ob
servar algunos patos nadando 
por el río, numerosos pajariilos, 
algún conejo e interesantes 
especies de aves rapaces, fue el 
inicio de la observación y con
servación del campo de mu
chos de los que andamos por 
i^ Hóy el que quiera visitar el 
lugar y tenga ' un poco de 
æspeto hacia la naturaleza, 
cierta ética conservacionista o 
simplemente ser humano, no 

1 podrá por menos de llevarse las 
roanos a la cabeza ante tal

desastre. Y es que, al inicio 
decía, en la última visita hecha 
al lugar, no encontré la sombra 
donde acostumbraba a reponer 
fuerzas, dando buena cuenta 
del correspondiente bocadillo, 
y no la encontré porque las 
máquinas lo habían "cambiado 
de sitio”. Algún conejo que sé 
dejó ver, andaba desconcer
tado por entre los encinochos 
arrancados y secos, las perdi
ces corrían sobre las vastas 
explanadas de arena prensada 
por las máquinas, los. escasos 
pajariilos qué pude observar, 
habían cambiado las frágiles, 
ramas, de fresnos y sauces, ya 
desaparecidos, por las barras 
metálicas de los andamios y 
demás instrumental. El río ya 
no discurre por donde antes, de 
los encajonamientos entre pe- 
ñascales, ha pasadoa los túbos 
de cemento que llevan las 
sucias aguas por donde el 
hombre quiere.

Tuve que acordarmé de aquél 
molinero con el que, no hace 
mucho tiempo, conversaba a la 
vez que molía algo de grano. 
Ese molino con una maquis 
naría "añeja” digna de conser
var, con un canal y un soto en 
sus alrededores digno de vi
sitar, ya no lo puede ser. Sólo 
gracias a la fotografía, podré 
continuar observando el lugar 
en su estado anterior. Ahora el 
visitante no éncontrará nada 
de eso; el molino.no muele, el 
río ni siquiera pasa por debajo, 
donde antes había un pequeño 
valle ahora es un llano, y los 
grandes peñascales, gracias a 
la pólvora, hechos añicos.

Ño fui capaz de ver el cauce 
del arroyo que discurría junto 
al cerro de Las Cogotas, en-

terrado bajo aquella transfor
mación.

Los comentarios de los luga
reños son dignos de tener en 
cuenta. Un hombre de Carde
ñosa me comentaba:

—¡Con la construcción veía
mos una salida al paro dél 
pueblo, y resulta que sólo hay 
dos obreros de Cardeñosa en la 
obra, porque todo lo hacen 

.esas máquinas!.
En la dehesa de Yonte, ade

más de la asombrosa carretera 
construida, parece haber un 
nuevo pueblo de casas grandes 
y bonitas y que yo me pregunto 
si servirán para algo.

El tema de la suciedad del 
agua, creo que es de sobra 
conocido por gran parte de los 
abulenses y del que no hay más 
que obligar a nuestros dirigen
tes en el Ayuntamiento de Avila 
a cumplir sus promesas y a 
conservar nuestro medio tan 
olvidado en nuestra ciudad.

¿Merecerá la pena la des
trucción de este lugar?, ¿quién 
se va a ver beneficiado?, porque 
hasta ahora somos todos los 
perjudicádos.

¿Unos cuantos millones me
recen la pena a cambio de un 
trozo de naturaleza?, ¿se acene- 
gará la futura presa de por
quería como está la balsa 
Verdeja?, sori preguntas que se 
me ocurren al observar el lugar, 
y que no se podrá hacer aquél 
que no conociera ese ex-mara- 
villoso lugar antes de “qhora".

Me queda por último pensar 
en el futuro de la presa, donde 
habrá que luchar para que no 
se explote turísticamente y se 
conserve en el caso de que la 
sabia naturaleza pueble el lugar 
de nuevos seres.

EL QUIOSCO

4 CARTAS PARA EL DIALOGO
^^t'ia abierta a 
^kvisión

^e^evisión: De señora.
Dp verrón____ .da n senura.
De verde, mucho. De ten-

^^osa, más. De funesta, a to
nna v ,^°^^® alcanzas cotas 
«ÍWJ®® es en el sometimien-i a u j. ciici aumcLuiuen-
» ^¡’'^'^Lrices emanadas de

hiales amos del país.

bia decidido guardar silen- 
, asta fines de septiembre.

^mdorme Semanal” de 
de agosto me ha "pedido callar.

{lípT?.^ interminable el repor- 
nta?æ^^° « los etarras “resb 
istpi ®«Labo Verde. Les dedi- 

s mas tiempo que a la má- 
«matanza de ETA con sus 12

de los-masacra- 
.as nos vimos defrau- 

por la suspen- 
ifiuna PWáma el 19 de julio, y 

pf 5 P°^ 5^ brevedad al dar- 
y Íopram^ 26. Prometisteis un 
iS^ «monográfico y quedó 
= insoria cortedad. TVE se limi-

ta

a raflo- 1 V ac uim-
í pw ælæ^ patetismos. Quizá 
...,® su propósito clave. Y 

^^ ‘^^ hacer creer á Espa- 
Bicia ? humilde proce- 

^® i^rn^en guardia civil, 
no siempre es así.

ra^í’ ®” Lérida. TVE nos filmó 
en ^ ^2 Largos minutos y por 
vq ° salieron ni dos: mis hijos
^^ apenas nos vimos. Ños

hicisteis explicar mucho y os 
callasteis' lo importante. Al igual 
que habéis silenciado lo que dije 
después de las palabras de mi 
hija M.® Teresa, doctora en Dere
cho, cuando os entregó su carta 
dirigida a ETA Censura que repe
tísteis respecto al entierro y fu-
neral del guardia Javier Esteban, 
de Guadalajara.

Te emplazo, leridano Colom, a 
que él próximo sábado cumpli- 
méntes el burdo programa emi
tido el .26 de julio y ofrezcas al 
pueblo un auténtico "Informe” 
de la masacre etarra y de sus 
consecuencias.

Así cumpliríais, de verdad, con 
el principio de veracidad objeti
va inherente a todo medio de 
comunicación pagado por todos 
los ciudadanos y sometido ple
namente al servicio público.

Olvidáos, por favor, de expli- 
carríos más detalles de la regala
da vida de los etarras desterra^ 
dos. Los padres de los 12 guar
dias civiles asesinados el 14-7, 
habríamos preferido que hubie
sen sido nuestros hijos los deste- 
rrados a Cabo Verde y que en el 
enclenque autocar hubiesen via
jado etarras.

Los que nunca van en autocar 
con chapa de medio milímetro 
son los miembros del Gobierno 
al ir de veraneo.

Y si Felipe acepta el debate ' 
televisivo al que le reté, avísame

con tiempo, Colom, que he de 
preparar bien las preguntas. Yo 
no tengo la profesionalidad del 
presentador Campo. Soy lento 
improvisando intervenciones 
"en directo”.

El cambio y las 
zonas blandas

El acelerado proceso del cam
bio que arrastra a muchos, sobre 
todo a las nuevas generaciones, 
muestra la frontera qüe separa 
las zonas duras (blindaje insti
tucional económico-político, en 
el que el acceso e influjo juvenil 
es escaso) y las zonas blandas 
(área “cultural” de superficie, 
costumbres, consumismo e ins
tigación de libertades, seductora 
mesa de convite en la que los 
jóvenes se creen protagonistas 
cuando las más de las veces son 
manipulados). El futuro se fra
gua en este fuego de engaños; 
por esta puerta, no: por la otra. 
Allí encontraréis lo que estáis 
buscando. .
, Hace más de una década 
escribió J.L. Aranguren; "0 ero- 
tízacíón o politización”: "En 

" efecto, el papel politico-social 
de la juventud para el perfeccio
namiento de la comunidad es 
esencial, porque la juventud es, 
precisamente la edad del incon
formismo, de la exigencia de 
perfección, del hambre y de la 
sed de justicia. Por eso justa
mente este objetivo ético comu
nitario,' esta tarea común de la 
lucha por la justicia, esta misión 
noblemente política constituyen, 
en la concreta situación actual, 
la otra alternativa. De los hombre 
y de las mujeres jóvenes y de su 
decisión por el erotismo o por la 
política depende, dicho sea sin 
ánimo de exageración, sin volun
tad de enfatizar, el destino ético 
de Occidente, y muy en parti
cular ql destino ético de España”. 
Palabras justas y dé plena vi
gencia, porque el consumo indi
vidualista y el hedonismo a que 
se induce, saltándose los valores 
morales, es la puerta falsa que 
abre el materialismo.

JoséDelicado, en “Ya” de 2-9-86.

Un debate 
necesario

Él Gobierno acaba de decir 
que no sabe si este año se 
celebrará, (o se aplazará hasta 
febrero) él ya tradicional debate 
parlamentario sobre el estado de 
la nación. La duda es, cuando 
menos, sorprendente.

Una de las realizaciones más 
positivas de Felipe González hg 
sido la instauración de este tipo 
de debates, que sirven para pásat 
revista, al comienzo del curso, a 
los problemas planteados y para 
advertir las rufas que tomará la 
gestion gubernamental en el 
inmediato futuro.

La razón aducida ahora por el 
Gobierno para el posible aplaza
miento es que ya sé çelebrô 
«Otes del verano el debate de 
investidura. Pero pocoen común 
hay, o debe haber, entre las dos 
reuniones parlamentarias.

Hay tantos problemas plantea
dos en el horizonte (reprivatiza
ción de Rumasa, control de la 
inflación, reforma de la justicia, 
el polémico trárpite judicial de 
Banca Catalanajt) que conviene 
clarificar las ideas y los planes, 
sobré todo ante las elecciones 
municipales y autonómicas, que 
han de celebrafse én 1987. '

El defecto que cabe achacar a 
los debates celebrados es que 
suelen concluir sin que se haya 
elaborado un plan de control del 
Ejecutivo, a revisar a los doce 
meses. Este tipo de debates 
deben terminar siempre con 
unas propuestas concretas y 
debe existir un procedimiento 
para vigilar su cumplimiento. Un 
buen objetivo para el debate de 
este año, que, evidentemente, 
conviene al país que se celebre 
cuanto antes.

Diario 16”, 2-9-86

AVILA MEDIEVAL

Francisco Freixes. Lérida 
Padre de Jesús M.® Freixes Mon
tes, guardia civil asesinado por 
ETA el 14 de julio, en Madrid.

Contra una 
protesta

Sr. D. Javier Santero. Diario de 
Avila. Avila.

Mi estimado señor.

Suponemos en su poder una 
estúpida protesta que una gran 
parte ‘de este simpático pueblo 
no compartimos por nuestra par
te agradecemos su delicadeza y 
nos reiteramos en el ofrecimien
to dé que nos sería gratísimo nos 
honraran con su presencia estas 
próximas fiestas.

Sin nada más nos quedamos 
muy tranquilos porque les supo
nemos preparados para estas pe
queñeces y aprovechamos para 
mandarles un sincero» abrazo de 
estos amigos de la Aldea, inclui
mos a D. Marcelo.

José Cortes
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El juicio quedó visto para sentencia en. la tarde de ayer

Acusado y testigos coincidieron en el relato del 
atraco a la sucursal bancaria de Arenas de San Pedro
Avila. Juan Ruiz-Ayucar.

A primeras horas de la 
tarde de ayer quedó visto para 
sentencia el juicio seguido en 
la Audiencia Provincial de 
nuestra capital contra Isidro 
Hernando Ramos, acusado 
de dar muerte a un sargento 
de la Guardia Civil tras per
petrar uñ atraco en la sucur
sal del Banco Español de Cré
dito, de Arenas de San Pedro. 
El hecho ocurrió en mayo del 
año 1984, .

El ministerio fiscal solicitó 
para el acusado una pena de 
seis años pór un delito de 
robo, 29 años por asesinato, 
30.000 pesetas de multa y 
retirada del carnet de condu
cir por hurto de uso y diez^ 
millones de pesetas de indem
nización por la muerte del 
guardia civil.

Defendido Isidro Ramos
ornando Ramos Í’ue^zgSo núevaiiiente esta mañana, por la fuga que protagonizó' de la cárcel de Avila.

LUMBRERAS
por el letrado Gregorio Her
nández, del Colegio abulense,«w* _____ cortados con la que amenazó
aquél fue resipondiendo a las a los empleados y clientes que 
nreeuntas formuladas por la ?t^ .ese momento se encon

traban en el interior del reem-
preguntas formuladas por la 
defensa y el ministerio fiscal:
trabajaba como repartidor de 
“Butano S.A.” de donde fue 
despedidó por haber cometí-, 
do un delito. Ante la nece
sidad dé conseguir dinero, pa
ra mantener a sus dos hijós se 
apropió de un vehículo con el 
fin de realizar un atraco en 
Extremádura. Su llegada a 

. Arenas de San Pedro —siem
pre según su testimonio— fue 
de casualidad y allí tomó la 
decisión de perpetrar el atraco 
que tendría como consecuen
cia la muerte del guardia civil 
óel puesto de Arenas.

A primeras horas de la 
mañana el acusado se intro
dujo e^ la entidad bancaria 
antes mencionada —en la na
rración de los hechos vinie
ron a coincidir tanto el acusa
do como los distintos testigos 
del hecho, encerrados por Isi
dro Hernández en el archivó 
del Banco— llevando consigo 
una escopeta de cañónes re-

to bancario, Al no poder 
obtener el dinero de la caja 
fuerte por estar dotada de 
apertura retardada y una vez 
encerrados los testigos del he
cho en el archivo, excepción 
hecha del cajero, decidió es
perar a que el dispositivo de la 
caja abriera la puerta de ac
ceso a la misma, en tanto 
conversaba con el Cajero tran
quilamente.

Una llamada telefónica fue

del, puesto de Arenas por el 
cliente citado de inmediato se 
trasladaron a la entidad ban
caria de forma discreta. Mien
tras tantro el acusado se hábía 
escondido detrás de una co
lumna existente en el patio de 
operaciones del Banco, por lo 
que los miembros de la Be
nemérita, con un brigada al 
frente, no pudieron verle. Po
co después el propio brigada 
entraría en las oficinas banca-

mientras el propio acusado se 
parapetaba tras el cajero, al 
que tenía asido con la mano 
izquierda por el Cuello y apo
yando la escopeta sobre él 
hombro derecho de aquel.

el desencadenante de la ul
terior situación. En efecto, un 
cliente de la entidad banca
ria tuvo conocimiento de lo 
que en esos momentos estaba 
ocurriendo en el interior del 
Banco al comunicárselo el. 
propio cajero a través del 
teléfono y sin que el atracador 
pudiera percatarse de lo eón-
versado aún cuando había 
ordenado al propio cajero que 
atendiera la llamada.

Alertada la Guardia Civil

rias donde pudo ver al atra
cador, al qué conminó para 
que sé rindiese toda vez que 
no tenía' ninguna oportunidad 
de escapar.

Ante la negativa del acusa
do a entregar el arma, el 
brigada —en declaraciones 
efectuadas ayer ante los ma
gistrados de la Audiencia Pro
vincial— salió del recinto que 
se encontraba rodeado por 
fuerzas de' la Guardia Civil, 
estratégicamente situadas y 
esperó la reacción del atraca
dor. Este ordenó al director
del Banco que saliera a la 
callé con el dinero obtenido

A continuación se dirigie
ron a la puerta de salida, que 
fue abierta por el empleado 
del Banco ya que el atra
cador tenía las dos manos 
ocupadas. Las, declaraciones 
de los testigos y del acusado 
coinciden en que nada más / 
abrir dicha puerta éste dis
paró contra el sargento de la 
Guardia GÍvil fallecido, que se 
encontraba de frente al mis
mo, cayendo malherido. Un 
segundo disparo, al parecer 
involuntario, lesionó al pro
pio atracador de cuyas lesio
nes tuvo que ser aténdido por 
el médico de Mombeltrán y 
en la actualdiad médico fo
rense, tras ser detenido. El. 
guardia civil que fue objeto 
del disparo fallecería una se
mana después a causa de las 
graves heridas recibidas.

Feliciano 
Blázquez: 
“Nunca hemos 
tenido problems 
con Jorge 
Versitringe” 
Avila. Redacción. j

“Nunca hemos ten 
problemas con Jorge Vi 
trynge,.como comité eja 
tivo. provincial. Sieni] 
hemos estado de acuerdi 
nuestras relaciones han 
do cordiales. Ahora qun 
haya innovaciones en 
Secretaría General; pei 
nosotros estamos muyi 
la línea de Alberto Rui 
Gallardón, poj lo.que 
entendimiento seguirásiei 
do la tónica general", li 
declarado a EL DIARK 
DE AVlLA'el presiden! 
provincial de A.P., Fei 
ciano Blázquez, trasconi 
cerse el cese de. Jorge Vera 
trynge por Manuel-Fragaj 
el nombramiento de Allied 
to Ruiz-Gallardón com 

‘ nuevo secretario genera
Feliciano Blázquez Íi 

negado que la medidádi 
Fraga pueda deberaealí 
polémica por lá alcaldWi 
Madrid, aunque ha retí 
nocido que “tiene queta 
ber disciplina de partido 
solucionar dentro los pn 
blemas interno?”. “EÍcaí 
bio se ha producido-! 
manifestado también-! 
mo un relevo normaid 
pués de que .Jorge Vi 
trynge haya cumplido! 
etapa importante en la 
cretaria de A.P., con 
buen cometido y ante 
elecciones municipales^ 
se avecinan”.

Sobre Alberto Ruiw 
llardón ha declarado: "f 
sonalmente me solida’ 
con su nombramie» 
porque es un hombro 
grandes cualidades, jo 
y muy bien preparado, 
dedicación, que ha W 
jadó en la elaboracióf 
los estatutos y que pi 
realizar una buena w

La presa del Voltoya, 
en mínimos
Avila. Redacción.

A media tarde de ayer, el 
alcalde de la ciudad, Marió 
Galán, recién reincorporado 
a su puesto tras las vacacio
nes estivales, y el concejal 
José Herranz, se desplaza
ron al embalse del Voltoya, 
con objeto de ver el estado 
actual de la presa y ver si 
entra actualmente agua, des
pués de las tormentas del 
pasado fin de semana.

El estado de la presa pue
de calificarse de lamentable. 
El muro de contención pue
de verse en casi su totalidad, 
ya que el agua recogida es

muy escasa, si bien no po
demos precisar la cantidad 
exacta, ya que en la visita de 
ayer no acompañó al alcalde 
ningún técnico. En cuanto a 
las tormentas del fin de sé»- 
mana, dejarían en el embal
se alguna cantidad de agua, 
pero no han hecho correr a 
los ríos Voltoya y Tuerto, 
que son los que surten a la 
presa. La entrada de agua es 
prácticamente nula. No obs
tante, el ,alcalde confía en 
que pueda mantenerse el ac
tual horario de abasteci
miento, gracias al agua que 

,se obtiene de los sondeos 
recientemente realizados. Mario Galán y José Herranz observan desde el muro las escasas aguas de la presa del Voltoya.

VENTA DE PISOS
• Totalmente terminados
• Distintos tamaños

' • AVENIDA DE PORTUGAL, 25
• Estudiamos su oferta

Información en la propia obra 
Teléfonos 22-31-60 y 22-03-62

Suc(tacon_ 

AVILA 
1 503 Khz

CLINICA DENTAL

J. M. ASENSIO SEVILLAP
MEDICO ESTOMATOLOGO

Avda Portugal 25, 2 » 1.’ Tel£ 22 22 71 AVI

Este es el punta
RcicSocadena Española

Consulta previa petición de ^®’”^J
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/ i inta María de la Cabeza. lumbreras

ei osgitanos se quejaron ayer al alcalde

DESDE "TA PALOMILLA"

¿ Quién inspirará el nuevo plan 
de tráfico?

aeri

<os albergues de Santa María de la
Cabeza, antihigiénicos y con ratas
vili Javier Lumbreras. 
-- - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - :- - - - - ——: i-i^——- - - - - - - - - - - -

Una decena de mujeres gitanas, con algunos niños dé corta edad, 
elidieron a media mañana de ayer al Ayuntamiento con objeto de 
iponer ai alcalde, Mario Galán, sus problemas. Todas ellas habitan 
n los albergues provisionales que hace casi cinco años se 
instruyeron en la calle Santa María de la Cabeza. Estós albergues 
ravisionales. construcciones prefabricadas de chapa, vienen sien- 
3 problemáticos desde el principio, ya que la propia construcción 
ace que sean excesivamente frías en invierno y auténticos hornos 
nverano. . .

Pero los problemas se han 
gravado considerablemente en 

últimos años, puesto qúe, tal 
2 por eí lugar donde fueron 
lificados o tal vez por las pro
as características de la cons- 
icción, qnido probablemente a 
Wta de limpieza, se han con- 
itido en un auténtico vivero de 
tas. Los roedores, de gran ta- 
^0, se pasean ante las vivien- 
^. pese a que en este tiempo de 

fiiano, los habitantes de las ca- 
?sehallan sentados a las puer- 
s; parece que a las ratas las 
PPorta menos la' presencia de 
isonas que a éstas la de las 
ías. •
Veinticuatro familias -gitanas 
citan en los albergues provi
des de la calle de Santa 
tría de la Cabeza. En estas 
inticuatro familias hay más de 
ríenta niños en edad escolar y, 
^eyor parte de ellos, menores 
diez años. Este está siendo un 
taño negro para los niños. To

es han pasado por el Hospital y 

If  ™.WWW™iül6Æi;a«Mt,.X’.~/.... y.; , ■...Í.Ay'.r.' I ..z*^ .'" < .'..r > «íyziyz::- ''^y..-;-:.. y y<: : j»¥,. .^WnK.,.á*ll«M^^^^H^^^^Mr'- ■ I

ío años llevan viviendo veinticuatro familias gitanas eh unas viviendas que les dieron para un máximo de dos aSos.
LUMBRERAS

muchós de ellos han tenido que 
quedar, con frecuencia, ingresa
dos. Las deficientes condiciones
higiénico-sanitarias 4e la barria- > festó que ni es competencia mu
da. ha hecho que las enfermèda-
des sean frencuentes. Y las pers
pectivas, lógicamente, son de qué 
las condiciones empeoren a me
dida que pasa el tiempo. Aque
llas viviendas se les entregaron 
como provisionales, para un má
ximo de dos años. En noviembre, 
sin embargo, hará cinco años 
que las habitan y nadie ha vuelto 
a hablar de unas viviendas dig
nas y definitivas para estas fa
milias. En aquellas viviendas, no 
se estableció renta alguna para 
los moradores; precisamente por
que se trataba de algo provisio
nal Los gitanos, sin embargo, 
quieren pagar una renta, pero en' 
viviendas habitables. Quieren que 
se cumpla la palabra que se les 
dio: que se les proporcionen 
viviendas dignas y definitivas, 
donde vivan como deben vivir 
las personas. Y ninguno de ellos 

pretende eludir la obligación de 
pagar la renta que se establezca

Todos e§tos problemas le fue
ron expuestos ayer al alcalde, 
quien prometió a las gitanas que 
le visitaron que esta misma se
mana acudiria él a la barriada en 
compañí a del arquitecto munici
pal, con el fin de ver la forma de 
solucionar, de momento, el pro
blema higiénico-sanitario de las 
viviendas: intentar acabar con 
las ratas. Y con las culebras, que 
también las hay. En cuanto a la 
sustitución de estos albergues 
por viviendas definitivas, mani- 

nicipai ni el Ayuntamiento tiene 
medios para afrontar el proble
ma. Prometió, no obstante, ges
tionar ante las administraciones 
autonómica y estatal la solicitud 
definitiva del caso ÿ ho descartó 
la posibilidad de que el Ayunta
miento aportara terrenos, si la 
Consejería de Obras Públicas o el 
Ministerio construía unas vi
viendas sociales para estas fami- 
iias y otras que se hallen en 
similares condiciones, con in
dependencia de que sean o no 
gitanas.

Los gitanos, de momento, han 
expuesto su problema al alcalde. 
Ahora quedan a la espera de IqS 
primeras gestiones y con la espe
ranza de abandonar unos barra
cones que no reúnen las condi
ciones mínimas de habitabilidad 
que hoy puede exigir cualquier 
persona.

Desde el célebre decreto Luis 
Duque sobre la modificación 
dél tráfico, en el que todos han 
reclamado su parte (desde los 
defensores bel alcalde, que nos 
informaron puntualmente de 
sus gestiones o los concejales 
socialistas del área de Tráfico, 
comunicando su aprobación) 
la circulación y aparcamientos 
han mejorado algo en nuéstra 
capitaL con recorridos más cor
tos y más facilidad para encon
trar estacionamiento, para el 
acceso de los turistas a los 
hoteles, etc. Sin embargo, aún 
faltan muchos monolitos ce
rrando calles por quitar, mu
chas direcciones prohibidas ab
surdas y mucho laberinto no 
resuelto, vaya usted a saber por 
qué.

Lo que no se entiende es por 
qué todo el mundo quiso reci
bir su parte correspondiente de 
las alabanzas que el ciudadano 
propinó a Luis Duque y que, 
cuando es tan fácil seguir ha
ciendo las Cosas según los de
seos de los votantes, nadie las 
ejecute. ¿Por qué?

Para los .socialistas, encar
gados de este área, la respuesta 
es inuy clara: Al margen de que 
sea afortunado o desafortuna
do el término ordenación "di
suasoria”, empleado por Jesús 
del Ojo, están convencidos de 
que ló que hay que hacer es 
seguir con las restricciones al' 
tráfico impidiendo que entré 
en el centro urbano el menor 
húmero de coches posible. Pa
ra llevar a cabo este criterio 
progresista del urbanismo, apli
cado en otras ciudades, lamen
tan no haber hecho a tiempo 
una campaña de conciencia
ción ciudadana, que diera co
mo resultado la comprensión 
por todos de que la Ciudad se 
disfruta mejor si es más peato
nal, más ajardinada y con me
nos coches sobrésaltando al 
caminante, ahogándole con los 
humos y volviéndolé loco a 
base de acelerones, principal
mente de nyotos juveniles. Las

Publicaciones Abulenses

Número 9 de la revista 
“Tierras de Avila”
Avila, Redacción ____________

Acaba de publicarse eí núme
ro 9 de la revista Tienas de Avila, 
boletín de la Diputación Provin
cial de mayo-junio de 1986: en él 
aparecen una carta del presiden
te de la Diputación, Jesús Ter
ciado, estudios comparativos de 
cebo de novillos avileños, un 
reportaje sobre El Barraco, entre 
ríos y montañas, una crónica del 
siglo IX de la Conquista y repo
blación de Avila, un reportaje 
sobre la inauguración del centro 
de la Diputación Provincial para 
minusválidos psíquicos, un re
portaje, dentro de la serie “Avila, 
pueblo a pueblo” de Orbita, en 
sexmo de Arévalo: Villanueva de 
Gómez, un municipio en regre
sión; Tiñosillos, también en re
gresión Aparecen igualmente, re
portajes sobre Cebreros, la intro
ducción al plan de instalaciones 
deportivas, la finalización del 

cuestiones que cabe plantear
se son las relativas a si los 
propios socialistas están dis
puestos a dar ejemplo y si el 
hecho de pretender una ciudad 
más peatonal implica necesa
riamente complicar la circula
ción con direcciones prohibi
das y corte de calles, en lugar 
de hacerla más racional y fluida

Para el CDS y la Coalición 
Popular, pactos municipales al 
margen, no está tan claro qúe 
prefieran esa peatonalización 
de la capital y tal vez se incli
nen más por complacer a los 
ciudadanos en su constante 
demanda de una mejor circu
lación y más aparcamientos, 
satisfaciendo, en consecuen
cia también, a comerciantes, 
hosteleros, turistas, etc.-, que. 
como ha quédado demostrado, 
se sienten muy perjudicados.

Podría decirse que nada de 
eSto tiene importancia ante el 
resultado decisorio del estudio 
de la Dirección General dé Trá
fico o que todo va a quedar 
supeditado a él. Pero nada más 
Jejos de la realidad. Como se 
sabe, los estudios técnicos y 
Ias medidas meramente ejecu
tivas tienen que tener, de he
cho siempre tienen, una inspi
ración política e incluso filosó
fica, si se pretende mayor cau
salidad. En consecuencia, tras 
los datos objetivos del caos 
circulatorio existentes y cuan
do los técnicos dé Tráfico se 
sienten a elaborar el plan, lo 
que falta por saber es qué pau
tas se les va a dar para realizar
lo: es decir falta por saber si se 
les mandará que compongan 
otro plan "disuasorio" o “sa
tisfactorio” o, cambiando lós 
calificativos, para no tornar par
tido, un plan de peatonaliza
ción ciudadana o de movida 
circulación. La respuesta, co
mo indicamos, la tienen que 
dar los políticos y dependerá, 
en consecuencia, de que los 
partidos con representación se 
inclinen por una u otra postura

Maximiliano

curso académico de la Universi
dad Nacional de Educación a 
Distancia, introducción al plan 
de casas consistoriales donde sé 
atenderá la construcción y mejo
ra de 54 ayuntamientos. Además 
se publican extractos de acuer
dos de la Comisión de Gobierno 
de 13 de mayo de 1986, los 
acuerdos más importantes del 
pleno del 9 de mayo de 1986, 
los acuerdos más importantes 
adoptados por el pleno de la 
Corporación el 26 de mayo y los 
del día 27 de julio: las normas de 
interés publicadas en el B.0;E. 
durante el fríes dé mayo y las del 
Boletín Oficial de Castilla y León 
en sus diversas consejerías dé 
Presidencia y Administración Té- 
rritorial, de'Agricultura, Ganade
ría y Montes, de Presidencia de 
Gobierno, de Economía y Ha
cienda, del Bienestar Social Edu
cación y Cultura, etc. •
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Las hojas de las catalpas ofrecen un aspecto preocupante LUMBRERAS

AI parecer, por falta de agua

La grúa hace caso omiso de ellós
Numerosos coches 
abandonados en la capital

Las catalpas
Avila. Redaccióa

Lás catalpas del Mercado Gran
de se secan. Sus copas, más 
frondosas ya este verano que el 
año pasado, cuando se planta
ron. muestran secas parte de sus 
hojas. Se ha hablado de la posibi
lidad de que estén afectadas por 
alguna enfermedad, tal vez por 
aquello de que una enfeririedad 
ha sido la que ha terminado, 
durante los últimos años, con 
muchos de los olmos que había

del “Grande
en la ciudad. Sin embargo, la 
opinión de algunos expertos es 
que lo único que le ocurre a 
estos árboles es que no tienen el 
agua que necesitan. Podría pen
sarse que la seqüía que venimos 
padeciendo ha afectado a las 
catalpas, ya que la escasez ha 
hecho que los riegos de jardines 
y a los árboles urbanos sean más 
escasos que en los momentos de 
abundancia de agua. No obstan
te parece (siempre según la opi-

se secan 
nión de expertos) que estos ár
boles necesitan diariamente una 
gran cantidad de agua y el riego 
que han recibido ha sido escaso 
aún en los mejores momentos. .

Las catalpas del Mercado Gran
de necesitan agua. Y agua del 
que Avila no utiliza para el con
sumo dé la población, porque el 
cloro no es bueno para el .riego 
de árboles. Hoy las catalpas tie
nen ya un considerable valor y 
sería una pena que se perdieran.

Avila Redacción.
Es uno de tantos coches 

abandonados y ruinosos que 
en las calles de la ciudad están 
ocupando inútilmente un lugar 
y diciendo muy póco en favor 
del aseo urbano. Le faltan, por 
fuera algunas de sus ruedas, 
los cristales yotros elementos; 
por dentro carece de casi todo, 
porque siempre hay alguien 
que en los vehículos abando
nados encuentra algo de útili- 
dad para algún otro coche del

mismo modelo y en uso. Q 
ches en estas condiciones k 
muchos en Avila. Su present 
en las calles,- generalmente 
puesta en conocimiento de 
Policía Municipal por los vet 
nos de las calles respectivi 
Pero para estos vehículos, qi 
estorban y que pueden Hev 
años ocupando espacio, n 
existe la grúa. Se conoce que 
flamante grúa municipal sol 
mente se utiliza cuando s 
trabajo resulta rentable.

Los vehículos abandonados no parecen interesar a la grúa. ■ LUMBREií

Lámpara y joyero. ARCHIVO MAYORAL Bandera y otros objetos adornados. ARCHIVO MAYORAL

En San Vicente, des 
el pasado día 1

Novena a 
Ntra. Sra. de 
La Soterraña
Avila. Redacción

Avila, 1941

I Exposición Provincial de Artesanía

Desde eí pasado día U 
septiembre se está celebri 
do la novena de NuestraS 
ñora de la Soterraña en 
iglesia parroquial de San' 
cente. El orden de cultosei 
siguiente: 7,15 Santo Rosaii 
7,30 misa cantada con pw 
cación y después la noví 
ofrecida por las personas^ 
encargan el culto, termini 
do la novena con la S! 
Cantada. Los oradores sai 
dos son: Julio Portero, ciK^ 
nigo de la Catedral y los# 
cerdotes de la panoquii 
San Vicente. Durante los^ 
28, 29 y 30 se ha realizad^' 
Triduo dedicado a los Si'^

Avila. Redacción

En el año 1941, organizada por 
la C.14.S. provincial, se celebró en 
Avila la primera Exposición Pro
vincial de Artesanía en la que 
participaron numerosos artesa
nos de toda la provincia en dife
rentes modalidades.

Una magnífica colección de 
trabajos seleccionados- de esta 
exposición figuraron en la que se 
celebró en la capital de España, 
donde Avila, gracias a la extraor
dinaria labor de nuestros artesa
nos, estuvo dignísimamente re
presentada.

Entre los trabajos presentado^ 
destacaban unos libros de' En- 
cuadérnaciones NICOLAS, de 
Avila y una joyas de PACHECO, 
de Piedrahita.

Un buen precedente, en defi
nitiva. para las ferias de los úl
timos años. Collar, medallas y otros objetos valiosos. archivo mayoral

140 plazas de 
alojamiento ¿i' 
la Residencio 
Juvenil Duperie'
Avila Redacción

140 plazas de alojandíj 
de régimen mixto para 
jadores y estudiantes de-' 
des comprendidas en#®' 
16 y 26 años, han sido con’ 

, cadas en la Residencia do 
nil Arturo Duperier, pa^“ 
que. se han convocado 
bién tres becas.

En el título dé la infon 
ción publicada el pasado 
bado, en la que dábamos c» 
ta de la convocatoria, se® 
deslizó la palabra “beca F 
lugar de "plazas”., 1
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Avila. /Maximiliano Fernández.

Con una gran animación se ha 
celebrado el paso fin de semana 
en Las Berlanas, el XXVII aniver
sario de '‘La Riada”, en recuerdo 
de los trágicos sucesos del 20 de 
agosto de 1959, que costaron la 
vida a dos personas de fuera de 
la localidad y el derrumbamiento 
de un barrio entero y las pérdidas 
de todas las cosechas, ganadería, 
enseres, etc.

|LAS BERLAÑÁSl

Devoción, folklore, deportes y bailes, en 
las fíestas de “La Riada”
El campeonato comarcal de habilidad con tractor, para 
Enrique González

Los festejos comenzaron lá 
noche del jueves con una cena 
comunitaria en la Plaza, a la que 

, asistieron más de 500 personas y 
• en la que se puso de manifiesto 

la amistad y confraternización 
de los asistentes. La música y el 
baile fueron el contrapunto ade
cuado, que puso fin a la víspera 
de la fiesta.

Comenzó la jornada del 29 de 
agosto con la misa en la ermita 
de El Burgo, en la que el sacer
dote, David Gallego, se congra
tuló de la hermandad existente y 
de la devoción de los berlanen- 
ses a la Virgen de Las Angustias, 
a quien está dedicada la ermita 
de El Burgo y en cuya advoca
ción se celebra la fiesta como 
acción de gracias por haber sal
vado la vida la totalidad de los 
vecinos en la inundación de 1959. 
la procesión con la imagen por 
las calles del barrio caído y la 
subasta de banzos dieron fin al 
acto religioso, aunque a lo largo 
de los- tres días de fiesta, como 
sucede cada tarde y cada domin
go, son muchos los berlaneses 
qué acuden a manifestar su de
voción a la Virgen.

A la alegría y colorido dé la 
mañana contribuyeron en gran 
medida las canciones folldóricas 
del grupo de Burgohondo, can
tadas por el célebre Flores y las 
carrozas, principalmente la de 
Natalio Fernández, “Machaco”, 
incansable, como Pepe Sáez y Her
melina del Pozo en su trabajo por 
la animación de las fiestas, aun
que a veces se lamentan de que 
pocas personas más se deciden a 
colaborar en el engrandecimien
to de la fiesta y el pueblo.

50 NIÑOS PARTICIPARON 
EN LAS ACTIVIDADES 
TEATRALES

Alrededor de-50 escolares par
ticiparon en las diversas activi
dades teatrales, representacio
nes, danzas, parodias y otras ac
tuaciones, que, promovidas y di
rigidas por Pepe Sáez y Herme- 
una del Pozo, se celebraron en la 
^rde del viernes, con el Salón 
rie Cine del Barrio Nuevo total
mente abarrotado de público. 
Los chicos, que ensayaror) pa
tentemente durante más de un 
ntes tuvieron intervenciones lle
nas de gracia y simpatía, tanto en 

pequeñas comedias o saíne
tes, como en imitaciones a lí
deres políticos, bailes y demás

realizaciones. Puso punto final.a 
esta actuación, la de un grupo de 
jóvenes de 16 años, que inter
pretaron temas de rock duro, en

play back. Un buen preludio del 
baile nocturno, en la plaza prin
cipal.

El sábado prosiguieron las ac

tividades y animación por las 
calles, disputándose varios cam
peonatos deportivos, con final 
en la jomada del domingo. Los

---------- Provincia
bailes volvieron a estar muy ani
mados, al igual que en la noche 
del domingo, por la agradable 
temperatura. La belleza de la 
plaza, con su fuente bien cui
dada, y las acacias que la ador
nan contribuyeron a hacer el 
lugar más acogedor, al igual que 
las tiendas de tiro, artesanía,, ju
guetes, dulces.

La última jornada de la fiesta, 
la del domingo, tuvo, tras la 
celebración de los actos religio
sos, la principal atracción en las 
•pruebas deportivas y el campeo
nato de habilidad con tractor, 
que sp celebró por la tarde.

CAMPEONATOS 
DEPORTIVOS

En el Trofeo Las Berlanas, de 
fútbol, se impuso el equipo cha
rro Rayo de Salamanca, seguido 
de Las Berlanas, que perdió la' 
final por 3 a 2; en tercer lugar el 
de Crespos y, en cuarto lugar, 
Pedro Rodríguez, eñtregándose 
valiosos trofeos a los cuatro equi
pos, En pelota amano, la victoria 
final fue para la pareja formada 
por Félix Martínez, de Las Ber
lanas y Daniel, de la Vega de 
Santa María. En frónténis se im
pusieron Antonio Rodríguez del 

.,fóo y Enrique Mayo Berrón; en 
Dillar Antonio Jiménez y José 
Luis Mayo y en calva Jesús Ji
ménez, seguido de Alfonso, Amk 
Uategui y José A., Crespo. Otras, 
actividades deportivas, como éí, 
ciclismo, fueron suspendidas 
por esc^o número de partici- 
pantes.^Los ’campeonatos cele
brados, que resultaron muy dis
putados, contato^ con úna gran 
asistencia de aficionados.

CONCURSO DE HABILIDAD 
CONTRACTOR

En cuanto al campeonato co
marcal de habilidad con el trac
tor, organizado por Jóvenes Agri
cultores, con la colaboración de 
John Deere, que aportó un trac
tor para la prueba, se disputó en 
los prados de la localidad, con 
participación de más de 30 trac
toristas de toda la comarca. Con
sistía la prueba en realizar una 
serie de maniobras en marcha 
atrás con remolque y en el mí
nimo tiempo posible, resultando 
ganador Enrique González, de 
Hernansancho. El segundo y ter
cer puesto fueron para Moisés de 
Alvaro y Juan Luis Fernández, 
ambos de Las Berlanas. Los diez 
primeros clasificados recibieron 
diversos trofeos, clasificándose 
los dos primeros para el cam
peonato provincial.

Las fiestas concluyeron, como 
es habitual, con un animado bai- ‘ 
le en la noche dél domingo. La 
asistencia de forasteros ha sido 
tan numerosa que durante la 
noche se hacía imposible apar
car en las proximidades de la 
plaza y calle principal.

PISOS DE CALIDAD
3, 4 y 5 dormitorios

C/ Eduardo Marquina y Plz. Salamanca 
Informes: En S. Pedro Bautista. n.° 5

TAMBIEN TOMAMOS EL SUYO A CAMBIO

Sociedad Europea de Galletas s. a.
En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 86 de la Ley de 

Sociedades Anónimas, se pone en general conocimiento que la Junta 
General de Accionistas de esta Compañía, en su sesión del pasado día 
S de agosto de 1986, adoptó por unanimidad cambiar su denomina
ción social de ELGORRIAGA DE AUMENTACION, S A por la de 
SOCIEDAD EUROPEA DE GALLETAS, S.A" y trasladar su domicilió 
social de Alcobendas, Polígono Industrial Valportillo, calle 1 .* s/n, a la 
ciudad de Avila. Carretera de Palencia, sin número.

Avila, a 26 de agosto de 1986.

TRAUMATOLOGIA Y 
ORTOPEDIA

ACUPUNTURA

JUAN IGNACIO 
GONZALEZ DE VEGA 

Consulta, tardas, pravia 
patieión da toora

C/ MiUcias, 2-2°. Teléfono 2210-31.
AVIIA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

1986
Atío Internacional 

de la Paz

LA VOBUA

'K0AMH0MS
JAíJRJLHU0ESERJiAD/C^R

5/ 7VH/J0 7'E/MPO/^'n 0P/EX7:m: 
k Escribe a filium
/ Apartado 2421,28.080 Madrid

FKIUM agratM:* ta puWk»cl«n gratuita <ta tata aiwncle.
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El delegado de Agricultura puntualiza sobre el incendio
de Arenas de San Pedro
Avila. Redacción _______________________________________

El incendio de Arenas de San Pedro sigue causando polémica por 
los juicios vertidos sobre él y los datos manejados. En esta ocasión 
publicamos la contestación del delegado de Agricultura. José 
Lucena Navarro, a la información de nuestro corresponsal Faustino 
Hernández, desplazándola de la página de opinión, donde por su 
excesiva extensión no tiene cabida; a esta de provincia

El delegado de Aricultura puntualiza así:

' "Con estupor e indignación he 
leído su " aportación” de este año 
al tema de los incendios foresta
les, y aunque no suelo entrar al 
trapo de comentarios más o me
nos viscerales y subjetivo?, creo 
que en los suyos, o de quien 
sean, lo que procede es practi
car aquella virtud cristiana de la 
caridad. Ya que Vd. no ha queri
do ir a la búsqueda de la infor
mación necesaria, antes de escri
bir sus cosas, quiero aportarle 
suficientes ideas para, al menos, 
que Vd. esté informado de lo que 
quiere informar.

En el fondo lo que me parece 
su escrito es que viene de otra 
época. Da la impresión que hu
biese estado un tiempo dormido, 
o ausente, y al despertar empie
za a hablar de un lenguaje que 
dejó de usarse hace algunos- 
áños.

Por ejemplo había Vd. de “he
rencias recibidas". Ya no se usa 
porque corre uno' el riesgo de 
tirar de un registro que puede no 
pararse donde desea Yo, al leerle 
lo de la herencia recibida me 
acordaba de laS 8.449 Has. arbo
ladas que ardieron en la provin
cia en Avila en 1978, y de las- 
3.310 Has. en 1979,5.249 Has. en 
1980... UnOzpuede acordarse de 
la época que prefiera pero en 
esos años ese era el bálance. Este 
año llevamos ya 7.476 Has. cuan
do le escribo. Estamos lejos aún 
de las 8.449 Has. de 1978. A pró- 
pósito ¿quién administraba los 
recursos públicos {entre ellos los 
de la lucha contra incéndios 
forestales), qn el país, y en la 
provincia en ésos años?

Tengo curiosidad por saber si 
ya vd., entonces, también habla
ba dé dilapidaciones de heren
cias. recibidas de los que prece
dieron en el gobierno del país. Ÿ 
si pedía dimisiones y cabezas. 
Me propongo el castigo de inves
tigar en sus colaboraciones de 
aquellos añps para comprobarlo. 
Claró que se ha podido evolucio
nar. Algunos lo hacen constante
mente y en sentido positivo, de 
avance. Otros evolucionan a sal
tos, hacia atrás y hacía adelante, 
según cómo y con quién

CUMPLIR LA LEY DE MONTES

Pero, aparte del virtuosismo 
de su lenguaje, el problema no es de 
herencias. Porque esos bienes que 
Vd parece adjudicar a unos u otros, 
cual albacea testamentario, tie
nen dueño. Son de quien siem
pre han sido, los cuales se bene
fician económicamente de los 
mismos. Lo que la Consejería de 
Agricultura de la Junta, como 
Vd la llama, ha heredado, es la 
obligación de hacer cumplir la 
Ley de Montes a sus propieta
rios, los ayuntamientos, pensan
do no sólo en los aprovecha
mientos económicos que afec
tan a la economía de los mismos, 
sino en el aspecto protector del 
monte sobre su entorno, su 
cuenca, su comarca o el país. Por 
ejemplo, evitar que esos dueños 
dilapiden su propio patrimonio, 
se coman el monte en dos días o 
lo abandonen a su suerte, sin 
invertir en ellos para conservar
los y mejorarlos. Por ejemplo, 

obligar a que cada ayuntamiento, 
invierta en sus montes el manos 
un 15% del beneficio económico 
que saca de ellos. Por ejemplo 
invertir del dinero de todos los 
españoles, cientos de millones 
en los montes de Avila, para, 
administrar, conservar y acre
centar ese patrimonio.

Le sugiero otro juego como 
buen periodista de investiga
ción: saber cuántos y cuáles 
ayuntamiéntos de Avila incum
plen sus obligaciones de rein
vertir ese 15% de aprovecha
mientos y hay que recordarles y 
recordarles, y cuánto ha inverti
do la eonsejería de Agricultura 
de la Junta en los montes dé 
Avila en 1986 y en 1985. Antes ño 
estaban transferidas esas com
petencias (lo fueron en el otoño 
de 1984). Pero debe investigar 
también desde 1978 por ejemplo, 
para que puedan coinpararse las 
cosas.

Quizá Vd., y algunos más, se 
lleve una sorpresa y de paso se 
conteste a su pregunta de si hay 
o no presupuestos de inversión 
en los montes. Naturalmente, y 
dentro de un bien limitado corno 
son las pesetas, hay que comparar 
siempre con otras épocas para 
sacar conclusiones: la preauto
nómica, la de la transición, la del 
régimen anterior, etc. En fin. re
troceda hasta donde su afán in
vestigador le lleve. No es difícil. 
Está todo publicado en Boleti
nes Oficiales, en Memorias, en 
Justificaciones de cuentas, 
etc., etc. ,

Y ya puestos, averigüe si hay 
algún ayuntamiento, dueño de 
los Montes de los que se benefi
cia económicamente, que ha in-, 
vertido por propia inciativa más 
de ese 15% obligatorio, que esta
blece la Consejería de Agricul
tura.
INVERTIR EL 15% EN VIGILAR 
Y GUIDAR EL MONTE

■■ Empiece por ló fácil, por su 
propio Ayuntamiento en donde 
además seguramente tendrá 
Vd. respuesta a casi todas las 
preguntas que en su escrito,lan
za. Al aire unas y con cerbatana 
otras. Y sugierále que invierta 
más de ese 15% obligatorio en- 
cuidar y vigilar su monte. Si 
todos los Ayuntamientos hicie
ran eso, podíamos tener esa su- 
pervigilancia que Vd. propugna y 
que puede ser todo lo perfecta 
que se quiera. Hasta situar un 
guardia junto a cada árbol. Todo 
es cuestión de que los Ayunta
mientos reinviertan en ello todo 
el dinero que sacan de los apro
vechamientos de los montes y 
que Vd. y yo, y el resto de los 
españoles completemos, a base 
de impuestos, el costo que ello 
conlleva.

Y hablando de utopías, lo mis
mo podíamos hacer con su pro
puesta sobre pistas forestales, o 

^cortafuegos raquíticos. Adelan
té. Propongamos a los dueños de 
los Montes que lós ensanchen 
hasta, si quiere, lá totalidad de la. 
anchura del Monte. Llegaríamos 
así a la seguridad perfecta. Y si 
ellos lo aceptan y los auténticos 
dueños, los ciudadanos, lo con
sienten, podemos empezar ma

ñana mismo.' Tendría Vd. el Mon
te más seguro del mundo.

Un poco de seriedad. Como 
esa otra medida que parece ha
ber visto en Valsaín de prohibi
ción absoluta de acceso al mon
te. Si ello es cierto ha sido porque 
su propietario, el Patrimonio Na
cional, así lo-ha decidido, ¿Por' 
qué no decide el Ayuntamientó 
de su pueblo cerrar todos los 
accesos a sus montes? Lo puede 
hacer, nadie se lo impide. Es 
suyo el Monte y suya la respon
sabilidad de la libre circulación 
por éL Propóngaselo hombre, 
propóngaselo. Yo a él y a todos 
los Ayuntamientos dé la provin
cia ya se lo he propuesto, tanto 
en el pasado año como en este. E 
inclusp la Corporación provin
cial ha ofrecido pagar, o ayudar a 
pagár a los Ayuntamientos que lo 
solicitéis, algún guarda que vigi
le lo? caminos de acceso a los 
montes de los Ayuntamientos. 
Pregúntele a su Ayuntamiento 
por qué no lo ha hecho, pero si 
no se atreve se lo voy a decir yo. 
Temen que individuos como Vd. 
les digan, como lo dicen habi
tualmente, que todó lo que su
ponga de freno a los visitantes de 
nuestro Valle del Tiétar es malo 
para la economía de los pueblos. 
Que han bajado mucho los visi
tantes. Que buscan nuestro cli» 
ma, nuestros montes, nuestras 
aguas.

Y para cambiar ambas cosas, 
señor mío, las apetencias de visi
tantes de los Ayuntamientos y el 
control de la gente que acude al 
monte, se han ideado las zonas 
de acampada controlada, las zo
nas recreativas que también pa
recen preocuparle. Sitios donde 
el visitante puede encontrar lo 
que busca en el monte sin me
terse en el monte. Sitios vigila
dos, controlados. Y por los que 
Tos Ayuntamientos reciben unos 
saneados ingresos anuales al su
bastar el aprovechamiento de los 
servicios que se instalan.

ZONAS RECREATIVAS 
Y DE ACAMPADA

Para que vea lo bien que co
necta sus inquietudes con los 
Ayuntamientos, le diré que tene
mos “cola" de peticiones de 
Ayuntamientos para que se ha
gan zonas recreativas, zonas de 
acampada en los accesos a sus 
montes.. Que se hacen con los 
presupuestos de la Consejería de 
Agricultura* de la Junta, que 
Vd. dice. ,

Propóngaíes, propóngale, V¿ 
a su Ayuntamiento que desmon
te las zonas de acampada que 
tiene en explotación. Puede ha
cerlo en cuanto quiera.

El tema del helicóptero es un 
tema ya obsoleto, señor mío. En 
estos momentos en que recibo a 
diario felicitaciones por el buen 
hacer y la rapidez de este nuevo 
medio de extinción de incendios 
me vuelve Vd. con los argumen
tos de la primera quincena de 
julio cuando era un elemento 
decorativo en lo alto del Puerto 
de El Pico.

Fíjese si va atrasado de noti
cias que ya estamos consideran
do la posibilidad de otro nuevo 
helicóptero para el próximo año 
y hay Ayuntamiento que ha ofre
cido pista e instálaciones para 
que esté cerca de sus montes.

Ya que Vd. no pide informa
ción, antes de, se lo diré, después 
de. El helicóptero ha intervenido 
hasta este momento en más de 
100 incendios del total de los 

aproximadamente 140 que he
mos tenido en lo que va de año. Y 
en casi todos ha llegado el pri
mero. De forma que en gran parte 
de los mismos la eficacia de su 
control se ha debido a la rapidez 
de llegada

NO HAY INCENDIOS GRANDES 
NI PEQUEÑOS

En otros incendios no es que 
haya llegado el primero, es que el, 
el único que ha podido llegar Le 
recuerdo el de las crestas de Gui
sando, los Altos del Prado Pozas, 
de la Garganta de Pozas, de las 
cumbres de ÑavalonguiUa, de 
Bohoyo... Los incendios que se 
originan en las cumbres no hay 
otro remedio para atajarlos. Y 
este año tenemos incendios en 
todas partes. Áh, y no olvide que 
no hay incenduos grandes ni pe
queños. Todos comienzán de la 
misma manera Se convierten en 
grandes o se quedan en peque
ños en razón inversa a la rapidez 
con que se llegue a pagarles. 
Aunque excepcionalmente hay 
otros factores que escapan mu
chas veces del control humano 
previsible. Entre ellos la inten
cionalidad con la multiplicidad 
de frentes. Y en el incendio del 
Lancharón Vd. dice que hacía 
días que iban a por éL

Por último también tengo algo 
que decir de la colaboración 
ciudadana Que fue magnífica en 
las horas del incendio a todos los 
niveles: mujeres, hombres, veci
nos, veraneantes... etc. Yo las ví a 
montones, tanto en la canetera 
de Guisando como en la pista del 
Lancharón. Fue un esfuerzo 
magnífico. Sin olvidar que los 
voluntarios de Pedro Bernardo, 
de Lanzahíta de Gavilanes, de El 
Hornillo, etc. también llegaron a 
montones.

Pero donde brilló por su au
sencia dicha presencia fue en las 
noches que hubo que Vigilar el 
perímetro del monte quemado 
para evitar repeticiones. Y la cul
pa no creo que sea de los veci
nos. Es obligación de los Ayúnta- 
iñientos reclutár gente, pagada 
para que por las noches vigilen y 
controlen rescoldos, chispas, el 
viento, etc. Y no se fue capaz de 
hacerlo. Desde la primera noche 
tuvieron que ser nuestras cua
drillas de trabajadores, las cua
drillas de obreros pagados de la 
Sección de Montes de esta Déle- 
gaclón Territorial {125 millones 
de pesetas, 41 cuadrillas durante 
todo el verano le cuestan al 
contribuyente esté año), lo que 
después dé estar todo el día 
luchando con los distintos fren
tes que aparecen a diario {di as de 
hasta 15 incendios) Se tenían 
que quedar de noche para subsa
nar aquello que no se hacía desde 
el mismo pueblo. Y cuadrillas de 

‘ obreros pagados de varios pue
blos del Tiétar, de Navaluenga y 
hasta de las Navas del Marqués, 
le repito de los que lá Consejería 
de Agrióultura de la Junta, que 
Vd. dice, paga, tuvieron que ha- 
ceresa labor. Le aconsejo vueîva 
a leerse su párrafo de los buehos 
vasallos y el buen señor. Y bus
qué a unos y otros a ver si tiene 
más tino..

Y respecto a las estadísticas 
concretas del incendio del Lan
charón yo nunca le he dado a Vd. 
ninguna clase de datos. Por la 
sencilla razón que no estaba 
Vd. allí en la plaza de Arenas 
cuando hablé,con sus compañe
ros de la prensa. Sigo por tanto 
sin conocerle.

Pero parece que ha oído mal. ï 
los que oyeron bien no se lo cre
yeron y en sus crónicas pusieron 
sus apreciaciones personales ta
chando las mías de optimistas.
50 HAS. QUEMADAS ÊN EL 
lANCHARON

Mire, cuando él fuego.ya es
taba fijado en sus límites se hizo 
un vuelo de reconocimiento con 
el helicóptéro. Y se marcaron 
sobre el plano de los montes los 
límites del mismo. Y con una 
simple regliUa graduada delante 
del alcalde de su Ayuntamientó 
hice un breve cálculo y le dije 
que no habría más de 50 Has. 
quemadas en el Lancharón. y 
eso es lo que les dije a sus coni' 
pañerós de la . prensa. Bueno 
pues una vez medido con más 
rigor y hecho todas las compro
baciones aparecen exactemente 
50 Has. quemadas en el Monte 
de Utilidad Pública. n.° 3 (cuya 
superficie pública es de 1.99? 
Has.) y 32 has. de fincas particu
lares, 30 de las. cuales también 
eran de pinos y 2 de matonal

Se lo podrá creer o no, perolas 
Has. son esas cosas que tiens 
10.000 m2, y ño ensanchan^ 
encogen a gusto del qüe las mira) 
si está interesado le podemó) 
decir en éste momento bastad 
número de pinos quemados, los 
m3, de madera que suponen las 
Ptas, en valor dañado. En fin 
seriamente. Se crean o no esos 
datos en función de los intero 
ses que cada uno tenga ert e^ 
sanchar o acortar las noticias 
buenas o malas. Que no me meto 
más que cuando ello puede afeo- 
tarme dé una forma tan directa 
Ni optimista ni pesimista. Lo que 
hay. Que ya es desastre que ar
dan 50 u 80 has. de piños. Pero 
más desastre sería 200 a las dos 
mil.
UN PROBLEMA MUY ANTIGUO

Por último quería que Vd. com
prendiera que el problema de los 
incendios forestales no es dé 
hoy ni de ayer. Ni de Avila, sólo 
Ni de la Administración autonó
mica ni de la central Si se decidí 
a iñvestigar lo entenderá Y s 
busca mucho podrá llegar hast) 
isabél la Católica y su prágmád 
ca (nuestras circularés sobre ptf 
vención de incendios Vamos), ei 
la que prohibía a la gérite q®'.- 
sübiera a los montes, a cote 
leña, que llevase pedernales^ 
otros útiles para hacer fuego 
más atrás cuando nuestros reyí 
cristianos se liaban entre sí, 
con el moro, lo primero q“ 
hacían era talar y quemar sd 
bosques. Con esos precedents 
(¡Eso si qüe es una herend 
genética!) con ésos polvos nod 
de extrañar estos lodos.

Pero eso no se arregla cd® 
diatribas como las suyas. Eso^ 
arregla, quizá con educaciot 
con cultura, con sentido cívico 
Y quizá sobre alguno de es^ 
factores se puede incidir desit 
los medios de comunicación. S*', 
riamente, con profesionalidad' 
sentido de la realidad. Sin demæ 
goglas. Propias o dictadas.

Y en fin, señor mío, si algüf* 
vez .quiere informarse dé distif 
tas fuentes antes de escribir sd 
bre algo en lo que podamd 
ayudarle a ser veraz me tiene a 
disposición. Y siempre de bu® 
talante. Aunque en estos n't 
mentos aún me dure el estupor ; 
la indignación.

Un'saludo, |
El delegado territorial fe 
José Lucena Navano”^ |
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Positivos aspectos en el balance 
de una Semana Cultural

ARENAS DE SAN 
PEDRO

Blascomillán. Francisco Gutiérrez
Barcala.________________ ______

Hemos sido testigos de la 
celebración de la primera Sema
na Cultural en esta localidad de 
Blascomillán organizada por la 
Asociación Cultural “Ditirambo” 
y el Ayuntamiento de la villa. El 
éxito ha sido completo, total, y 
ha desbordado todas las previ
siones de sus organizadores. 
Pero vayamos por partes pórque 
el tema es muy amplio y hemos 
preferido desmenuzarlo en tres 
apartados. Hoy nos ocuparemos 

' del primero. ' .

LA CULTURA

Como su propio nombre in
dica ha sido el tema importante y 
motivo del título de esta semana. 
Ycon un tema cultural se abrió el 
programa. El título era “El Estado 
del Pueblo”. Dos jóvenes eran los 
ponentes. Alfredo Jiménez, es
tudiante de 5.“ curso de Ciencias 
Exactas y Raquel Díaz, estudian
te de 5.° de Biológicas, ambos en 
la Universidad de la vecina 
Salamanca. Magistral su lección 
Y su análisis del pueblo y de su 
vida que además se vieron apoya
das por una serie de cuadros y de 
estadísticas y por una exposi
ción de la fauna existente en esta 
localidad. La sociedad, la cultura 
y la economía local tuvieron 
cabida,en una conferencia que 
fue seguida con gran expecta
ción y aplaudida con fuerza

CONCURSO DE REDACCION

tn otro orden de cosas se ha 
celebrado un concurso de re
dacción que tenía como tema 
r^a Tercera Edad” resultando 
'vencedores Beatriz Rodríguez, 
de 10 años de edad y Fidel Barez, 
de 24 años. También vimos el 
concurso de pintura que dio 
como vencedores a Rubén Gar

de 6 años y a Juan Jesús

IBERDUERO, SA
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Ponemos en conocimiento de nuestros clientes, 

Qúe con motivo de realizar reparaciones de urgen
cia en nuestras instalaciones de alta tensión, se 
suspenderá el servicio el próximo JUEVES DIA 4, 
del presente mes, a las horas y sectores que a 
continuación se indican:

DE 12 a 14 HORAS. UNEA AT., 15 KV. MUÑANA- 
SAN JUAN DEL OLMO, afectando a las siguientes 
localidades: . ,

Gasolinera de Muñana - San Juan del Olmo - Val
decasa - Ortigosa - Muñico - Rinconada - Pasarilla 
del Rebollar - Solana de Rioalmar - Cillán - 
Chamartín - Benitos - Narrillos - Altamiros - Galle
gos de Altamiros - Sanchoneja - Bularrps - Villa- 
verde- Marlín- Casasola - Duruelo - Manjabálago - 
Gamonal - Hurtumpascual - Blascojimeno - Viñe- 
gí^a de la Sierra - Mirueña - Cabezas del Villar - 
Mancera de Arriba y Presa del Milagro.

Avila, 2 de septiembre de 1986. ,

Alonso, de 18. El tema para los 
pintores era “La agricultura en 
mi pueblo”. En el día dedicado al 
niño vimos a un grupo de entu
siastas —Raquél, Fidel. Nacho. 
Miguel. Alberto y María Teresa— 
que formaron una compañía de 
teatro con marionetas que die
ron una maravillosa lección de 
buen hacer y alegraron la tarde a 
los chavales. La sesión se com
pletó con la música de Sonso y la 
guitarra clásica de Sonsoles y 
Esther.

REPRESENTACION 
TEATRAL

Otro momento cultural impor
tante era, dentro del día de 
nuestros mayores, la represen
tación teatral de “La venganza de 
la Petra" que fue puesta en 
escena por un grupo de teatro 
del Centro Cultural y que me
reció fuertes aplausos y encen
didos elogios, por parte del nu
meroso públicp que acudió a 
presenciaría.

Una nota curiosa. En el día 
dedicado al agricultor, el pregón 
de la fiesta corrió a cargo de un 
agricultor del pueblo Jesús Gó
mez Navarro. Durante esa jor
nada se abrió al público una 
exposición en la que estaban los 
trabajos que habían concumdo 
a los diversos concursos así 
cómo parte de los trabajos reali
zados sobre la flora y fauna de 
Blascomillán y’que habían ser
vido de base a la primera de las 
conferencias de esta Semana 
que ha contado con el apoyo 
popular de toda la localidad y de 
las vecinas y que dentro del 
aspecto cultural merece nuestra 
cordial felicitación como lo re- 
calcarí^n el momento de clau
sura el propio presidente de la 
Diputación en funciones Isidoro 
Rodríguez Maroto. Una tarea 
excelente, cultural y sin apoyo y 
sin dinero de nadie. Eso la hizo 
ser más valiosa.

Se nos fueron Ias vacaciones y llegó la 
desbandada...

Arenas/de San Pedro. Niño.

Como una brisa para algunos y como un huracán para otros se ños 
hari ¡do las vacaciones. Aquí si que Fray Luis podía reafirmar lo de 
“decíamos ayer”. Y es que lo bueno dura poco. Y tan poco ha durado 
que he vuelto a mi mesa habitual y a mi máquina habitual. No ha sido 
necesario casi desempolvar unay otra. Con un simpley leve soplo ha 
desaparecido la pelusilla que sobre ellas se había posado. Pese ál 
corto espacio que ha transcurrido entre trabajo y trabajo han 
ocurrido cosas. Ahora que ha Comenzando la desbandada iremos 
contándolas.

FIESTAS TARDIAS

No quiero molestar a nadie y 
mucho menos imponer crite
rios pero veraneantes y mu
chos nativos han disfrutado 
poco de estas ferias “desca
feinadas" que, por mucho que 
nos empeñemos, no son ni 
serán como eran. Y como son 
distintas, quizá, entre todos cuan
tos tengan buena voluntad, po
díamos mtentar hacerlas lo 
suficientemente atractivas co
mo para que sirvieran de gan
cho y reclamo. Habrá que 
estudiar otras fechas más con- 
venientes*que, (no hay nada de 
malo en ello antes al contrario) 
el esfuerzo que la organización 
comporta podría verse recom
pensado con úña mayor asis
tencia de gentes. De esa forma 
los industriales y comerciantes, 
los vendedores de comidas y 
helados sacarían un mayor 
beneficio que no nos vendría 
mal. Hay necesariamente que 
actualízarse y vivir el tiempo 
que nos ha tocado.

DESFILE DE CARROZAS

Es para muchos el momento 
culminante.de las fiestas. Ma
nolo Aznar, el gran artista de 
nuestro pueblo que podría 
crear escuelas y talleres de arte 
y que estaría dispuesto a que 
Arenas se convirtiera en un 
pueblo singular con esculturas: 
al aire libre, fuentes, monumen
tos, etc., que nos convertirían 
en un museo natural a poco 
que se le apoye, se sublima en 
el desfile de las carrozas. Tres, 
cuatro meses, el tiempo no 
importa, vive construyendo un 
sueño que dura, como las 
Fallas, unos cuantos minutos 
—lo que se tarda en bajar por la 
Triste Condesa hasta el Cas
tillo— para mostrar al pueblo 
lo que puede conseguirse cuan
do se cuenta con estímulos 
suficientes. La Peña es su gran 
apoyo. Y cada año, Manolo y la 
Peña, se superan. Y seguirán 
superándose porque el desfile

1 CANDELEDA |

Aprovechamiento de aguas del Arroyo 
Remolinos para riegos
Avila. Redacción.__________ .

El “Boletín Oficial de la Pro
vincia de Avila” publica una 
comunicación de la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo me
diante la cual hace saber que, la 
Comunidad de Regantes del Arroyo 
de Remolinos, representada por 
Francisco Sánchez Rodríguez, 
con domicilio en la localidad 
abulense de Candeleda, ha soli
citado la inscripción, en el Re
gistro de' Aguas de la referida

se espera con ilusión renovada.
CONCIERTO

Es quizá la manifestación 
cultural más importante, a 
nivel popular, con qüe cuentan 
las fiestas. Porque son gentes 
del pueblo, de las más diversas 
procedencias y profesiones, 
quienes viven la música y se 
sacrifican por ella.

Bajo la sabia dirección de 
Jaime Moreno han logrado el 
milagro de llenar el Castillo, 
cada verano, para escuchar sus 
conciertos de música popular 
que a todos entusiasma. Des
pués del desfile, también este 
año, nos entusiasmaron. Por
que estos músicos no sola
mente son unos virtuosos sino 
que ponen tal empeño y aplica
ción que se nota y se participa. 
Viven y, aunque solamente sea 
por unas horas, nos hacen vivir 
la música. ¡Bravo muchachos!.

FESTIVAL INFANTIL

Así se anuncia pero no deja 
de ser una paradoja. Porque 
Manolo y Sara Cerdán pensa
ron en los viejos, cuando, hace 
trece años, consiguieron aglu
tinar a un buen números de 
niños y canalizaron su fantasía 
para conseguir unos durillos 
para arrimarlos, en forma de 
ladrillos, a lo que hoy es la más 
humana residencia de ancia
nos de España: la de San Pedro 
de Alcántara. Y así, año tras 
año. Esta edición ha sido dis
tinta. Han participado, no po
dían faltar, los niños: pero, el 
matrimonio' Cerdán, se ha traí
do de Talavera un cuadro 
flamenco que ha sido todo un 
descubrimiento. E- López y 
Alicia Arenas, con sus guita- 
nistas, cantaores y un cuerpo 
de baile jovencísimo, proce
dente de su escuela, llenaron 
una noche espléndida y reju
venecieron a los muchos viejos 
que ocupaban las primeras 
filas.

Pero, además, Alicia Arenas 
nació en nuestro pueblo cuan

Confederación Hidrográfica del 
Tajo, de un apróvechamiento de 
aguas del mencionado Arroyo de 
Remolinos, en el también citado 
término municipal de Candeleda, 
con destino a riegos.

También hace saber que, como 
título justificativo de su derecho 
al uso del agua, ha presentado la 
correspondiente acta notarial 
tramitada en los términos^ esta
blecidos en el Reglamentó para 
la ejecución de la Ley Hipotecaria.

do su padre, Silviano, dirigía la 
Banda de Música como ante- 
riórmente lo hiciera el Sr. Caba
llero que de Arenas pasó a 
Talavera.

Y es que nuestro Ayunta-' 
miento, durante muchísimos 
años, tuvo director titular de la 
Banda que, además, impartía 
clases de música a los muchos 
músicos o aspirantes que ha
bía en.nuestro pueblo. Vinie
ron, las “vacas flacas” y esta 
institución desapareció. Hoy, 
Jaime Moreno, cogió aquél 
relevo y sigue con el mismo 
entusiasmo de sus años mozos. 
Y sin cobrar una “perra”.

. Falta decir que al festival 
acudieron alrededor de seis-' 
cientas-setéciéntas personas.

LOS HERMANOS 
JIMÉNEZ...

... Se superan día a día Hijos 
del entrañable Pepe ofrecieron 
en el cine Coral un concierto 
delicioso. Fragmentos de mú
sica clásica en pequeñas dosis 
para ir habituando a los no 
habituados, pequeñas obras 
maestras de músicos eminen
tes fueron interpretadas por 
estos hermanos que están crean
do afición y escuela Los sacri
ficios de sus padres no están 
cayendo en terreno baldío.

El cine se llenó y el interés 
fue en aumento. Los aplausósy 
los bravos se sucedieron inin
terrumpidamente. Nuestras fe
licitaciones.

ZARZUELA

No respondió la gente cómo 
cabía esperar ante el aconte
cimiento que supone disfrutar 
de la Compañía Lírica Nacio- 
rial. Las setecientas personas 
que, aproximadamente, se die
ron cita en el Castillo salieron 
entusiasmadas. Casi dos horas 
escuchando un amplio y selec
cionado repertorio dejó con la 
miel en los labios a los aficio
nados a este género que está 
cosechando éxitos por doquier. 
Cuando la representación fina
lizó, Emilio Gómez, el inefable 
Pahiño que formó parte de la 
orquesta durante muchos años 
y con la Compañía recorrió el 
mundo entero, los llevó a su 
bodega y allí les dio un mere
cido homenaje. Un detalle que 
los artistas no olvidarán.

El folio no da para más. 
Seguiré en otro momento.

Los posibles afectados por 
este expediente, pueden exami
narle durante un plazo de veinte 
días hábiles contados a partir del 
siguiente al de la publicación de 
dicha comunicación en el refe
rido Boletín Oficial de la Pro
vincia, pudiéndo también en 
igual plazo presentar las recla
maciones por escrito en la Al
caldía de Candeleda o en la 
mencionada Confederación Hi
drográfica. '
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Castilla y León
Leyó el pregón de las fiestas de Medina del Campo.

Granados: “Castilla aportó a 
España la esencia de los valores 
nacipnales” '
Medina del Campo (Valladolid). 
Efe.

Francisco Granados, vicepre
sidente ^tercero del Congreso, di
jo en medina del Campo que 
Castilla aportó a toda España la 
esencia de lo que hoy son gran 
parte de los valores nacionales.

Granados pronunció en Me
dina del Campo el pregón de las 

. ferias y fiestas de San Antolín, en 
un acto en el que también inter
vinieron el presidente de las Cor
tes de Castilla y León Dionisio 
Llamazares, ÿ otras autoridades.

En su intervención Granados 
hizo un repaso histórico del sur
gimiento de las regiones de Cas- 
Üllay León y Castilla-La Mancha 
con la pregunta, como fondo de

Bedoya, triunfador en la segunda corrida

Miguel Bosé y El Fari, en las 
ferias y fiestas de Medina del 
Campo
Medina del Campo (Valladolid) 
Efe_____________________

Las actuaciones de Miguel 
Bosé y del Fari son lùs puntos 
centrales del programa de es
pectáculos de las ferias y fies
tas de San Antolín de Medina 
del Campo.

Miguel Bosé actuará esta nó- 
che en el pabellón municipal 
de deportes y el Fari, los Chi
chos y Enrique Lozano lo ha
rán mañana, dentro de un reci
tal flamenco que se celebrará 
en el mismo escenario.

Asimismo, se celebrara, del 
cuatro al seis de septiembre, el 
I Certamen Nacional Pop- 
Rock-Tecno, en el que inter
vendrán los grupos “Nacha 
Pop”, “Olé Olé” y “Hombres G”.

ÉÍ rejoneador Curro Bedoya, 
que cortó dos orejas en su 

ANUNCIO
CURSO SUBVENCIONADO DE 

/ FORMACION COMERCIAL

ASAMBLEA REGIONAL DE CAMARAS DE
COMERCIO DE CASTILLA Y LEON

CURSO DE CONTABILIDAD BASICA APLICADA 
A LA EMPRESA COMERCIAL

(23 Curso Auxiliar Contable)
Características del Curso:
-T-Duración: 175 horas.
—Clases De 20 a 22 horas
—Fechas 15 de septiembre a 22 de diciembre 1986.
—Local: Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila.

C/ Eduardo Marquina. 6.
Los solicitantes deberán tener cumplidos 18 años y estar en 
posesión del tituló de BáchiUer Elemental, Graduado Escolar o 
Cultura similar. <
Fecha límite solicitudes, que se facilitan en la Secretaría de la
Cámara, el 10 de septiembre de 1986;

Número de plazas limitado. ^

Ministerio de Trabajo y Seguridad Social 
Tesorería General de la

Seguridad Social
TESORERIA TERRITORIAL 

AVILA
Trabajador Agrícola*

La O.M. del Ministerio de Trabajo y Seguridad 
Social, de 14.2.86. establece la sustitución de las 
láminas de cupones de cotización al Régimen 
Especial Agrario de la Seguridad Social por boleti
nes mensuales mecanizados.

Al objeto dé iniciar éste nuevo procedimiento 
con las mayores garantías en cuanto a los datos 
identificativos se refiere, en breve, obrarán en 
poder de la Cámara Agraria de tu localidad unas 
tarjetas en las que se harán constar estos, con el fin 
de que cumplimentes los espacios en blanco y 
modifiques en la parte, central sombreada cual
quier error que pudieras observar en la cabecera de 
las mismas.

Tal documento te será entregado en la Cámara 
Agraria de la localidad en la que figures censado 
como obrero agrícola y debe ser reintegrado a la 
mi^ma por tu parte antes del día 30 de septiembre 
de 1986. ,

El subdirector de la Tesorería, 
Félix Burgos Blázquez

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
ConseJetfa de Transportée, Turismo y Comerolo 
DIreoolón Qenerel de Comerolo . -

su disertación de si hay "una 
Castilla o dos Castillas”.

“Hay un mote para los caste
llanos —subrayó Granados—, 
que yo creo que debe sublevar
nos cuando todavía.lo oímos: el 
centralismo de Castilla”.

"Cuando empiezo a madurar 
ésto —añadió el vicipresidente' 
del Congreso de los Diputa
dos- me pregunto que si quien 
lo dice conocerá la verdad, la 
historia del sufrimiento de Casti
lla”. .

Dionisio Llamazares, prego
nero de las fiestas de Medina 
del Campo de 1985, recibió de 
manos del alcalde, Ignacio Cano, 
una placa conmemorativa y, fi
nalmente, el grupo "Ensalada 
Mixta” ofreció un recital de can
ciones castellanas. 

actuación individual y dos ore
jas y rabo en la de colleras, fue 
el triunfador de la segunda 
corrida de la feria de San Anto
lín. en Medina del Campó.

Se lidiaron reses de Benito 
Rjamajo, de Salamanca, que en 
líneas gqperales hicieron- un 
buen papel, aunque el segundo 
y el cuarto resúltaron mansos. 
Se registró media entrada.
. Curro Bedoya: Dos orejas.

César de la Fuente: Palmas. 
Antonio Correa: Ovación.
El colombiano Andrés Vélez: 

Ovación
Por colleras o parejas actua

ron Curro Bedoya y Antonio 
Correa que cortaron dos orejas 
y rabo, y César de la Fuente y 
Andrés, que también fueron 
premiados con dos orejas y 
rabo.

La Universidad de León 
ofrece 2.516 plazas en el 
primer curso
León Efe. ______________

La Universidad de León ha 
limitado su capacidad para el 
curso académico 1986-87 en 
2.516 plazas para alumnos dé 
primer curso.
' La Facultad de Veterinaria, 
con 200 puestos, es la que 
ofrece mayor desequilibrio

El PCCL-PCE reanuda su 
actividad política
Valladolid. Efe.

El Partido Comunista de Casti
lla y León (PCCL-PCE) reanuda 
hoy su actividad política, tras el 
período de vacaciones, con una 
reunión del secretariado regio- 
pal

Para el próximo día 20 está 
prevista una reunión del Comité 
Ejecutivo Regional, mientras que 
el Comité Central del PCCL-PCE, 
máximo órgano entre congresos.

Nueve millones, pérdidas por 
un incendio en León
San Miguel de los Caballeros 
(Leór^. Efe.______ ___________

A nueve millones de pesetas 
ascienden las pérdidas ocasio
nadas por un incendio que des
truyó una nave destinada a alma
cén de cebada, paja y hierba en

Atraco de 900.000« pesetas en 
Soria ,
Soria. Efe. 

Un joven robó cerca de900.000 
pesetas en un atraco perpetrado 
hoy en la sucursal del Banco de 
Fomento, en la calle de El Co
llado, de Soria.
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frente a la‘demanda existente.
Las cañeras con más fácil 

acceso son las de Derecho y 
Filosofía y Letras, con 500 
puestos.

Esta falta de plazas motivará 
que muchos alumnos tengan 
que decidirse por una cañera 
distinta a la que eligieron en 
principio.

se reunirá en la última semana 
del presente mes.

Entre las tareas que abordará 
próximamente el PCCL-PCE des
taca la preparación del primer 
borfador del programa político 
para lás próximas.elecciones au
tonómicas, documento que será 
sometido a debate en las organi
zaciones comunistas de Castilla 
y León y en diferentes colectivos 
ciudadanos.

San Miguel de los Caballeros 
(León).

Como consecuencia del in
cendio, que se declaró ayer, la 
nave quedó totalmente destrui
da sin que se tengan que lamentar 
desgracias personales.

El atracador, de edad com
prendida entre 20 y 23 años, 
según testigos, penetró en la 
entidad bancaria armado con 
una pistola y una navaja y ame
nazó a los empleados, a los que 
encenó en un despacho.

La Estación de 
Autobuses de 
León, pendiente 
de los terrenos

Leóa Efe.

La construcción de la estación 
de autobuses de león está pen. 
diente de negociaciones entre el 
Ayuntamiento y RÉNFE para la 
adquisiciórt, por parte de la Cor 
poración Municipal, de los terre
nos donde se ubicará este ser 
vicio.

Las negociaciones se llevarán 
a cabo en una reunión que se 
celebrará en los próximos días 
con participación de represen
tantes de la empresa públlica 
ferroviaria y del Ayuntamiento 
de León.

La Consejería de Transportes, 
Turismo y Comercio *del Gobier
no de Castilla y-león, que finan-' 
ciará la estación de autobuses 
ha manifestado que espera que 
al final dé esta negociación se 
llegue a un acuerdo definitivo 
para disponer de los terrenos.

El Gobierno autónomo deCas- 
tilla y León dispone de uñate- 
servá de crédito de 84 millones 
de pesetas para el inicio de las 
obras antes de que finalice el 
presente año. . ,

Wilkins, 
segundo 
extranjero del 
Forum ’ 
Filatélico
Valladolid Efe.

El norteamericano £ddie 
Wilkins será el segundo juga
dor extranjero del Forum Fi
latélico, dé Valladolid, tras el 
acuerdo al que llegaron el 
jugador y el club vallisole
tano.

El contrato de W'ilkins con 
el Forum Filatélico es por un 
año y en él se recogen cláu
sulas para premiar las buenas 
actuaciones del jugador y pri
mas según la clasificación 
que ocupe al final de la ligaél 
club deí Pisuerga.

El Forum Filatélico no ha 
dado a conocer el coste del 
fiche de Wilkins, aunque el 
vicepresidenté de la entidad 
Luis Angel Hermoso, ha indi 
cado que no supérará Itfi 
150.000 dólares.

Eddi Wilkins, jugador df 
color dé 26 años, mide 2,07) 
jugó hace* dos años con Ne* 
York Knicks 58 partidos deb 
liga profesional norteamen j 
cana, pero una lesión de rodé 
11a le impidió continuar^'' 
carrera en la NBA.

Según ha informado cl.F®’ 
rum Filatélico, Wilkins haiæ 
gado en el torneo dé verane 
de los New York Knicks coe 
absoluta normalidad, cons'' 
guiendo una media de 22 
puntos y 12 rebotes por pe''

Terry Williams, jugado' 
que ha estado a prueba cone' 
Forum ha sido rechazado po' 
los técnicos vallisoletanos! 
se ha trasladado a Italia, don
de tiene ofertas de varios clu
bes. ' ,

EÍ tándem de extrajerosd» 
Forum Filatélico estará coni'' 
Í)uesto por Eddie Wilkins ' 
Floyd Allen, olio piyot ® 
gran poder reboteador que® 
año pasado militó en la »8 
italiana.
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EL RINCON DE 

PACHARAN
CICLISMO ^

Manuel Saiz, seleccionador

Comenzó lár 
danza

Una temporada más el balón 
redondo y de colorines inició 
su ejercicio de caprichosa ro
dadura que acabará para unos 
con la total fidelidad (je haber 
cumplido sus objetivos y para 
otros, con la amargura de no 
haberse jalado una rosca.

Ya saben que en la Tercera 
División, el Real Avila anda de 
reestreno con la vuelta al grupo 
en el que el cuadro encamado 
nacía a la categoría nacional 
allá en la década de los cua
renta en los que, precisamente, 
se inició la denominación de- 
“encarnados” ante lo grave que 
era llamar “rojo” o “rojillo” a un 
ciudadano, entidad o cosa. Lo 
rojo había que eliminarlo del 
mapa y si no, que se lo pre- 
gtrnten a los habitantes de 
Mingorría que hubieron de 
cambiar la denominación de su 
Casino Rojo, pero en fin, aqúí 
no andamos precisamente en 
temas colorados, si no simple
mente deportivos.

El Avila, no empezó bien por 
aquello de las sensibles bajas 
de Frías y Patri, que han hecho 
que Tejedor se viera obligado a 
cambios importantes en el 
esquemérdel equipo, apesar de 
ello, los abulenses consiguie
ron la victoria por 3-0 ante un 
Béjar, que según los que vieron 
el partido, es una perita en 
dulce.

Pero no quisiera yo incidir 
demasiado en las formas y 
sistemas de juego de uñ Real 
Avila al que no he podido ver 
en su debut liguero y sí, en esa 
situación que apuntaba la pa
sada semana sobre la econo
mía del club que no es ni 
mucho menos tan dramática 
como parece, por eso de los 
casi diez kilos de deuda que en 
condiciones normales, sería 
casi una lápida granítica sobre 
el futuro del mogollón que 
preside Emiliano Arévalo.

. 'Digo esto por la sencilla 
razón de que existe un''refrán 
que dice aquello de que contra el 
vicio de pedir está la virtud de 
no dar y sabe la junta directiva 
del cuadro grana que aunque 
en sus libros contables figuran 
partidas impagadas, las hay 
incluso de tres cuartos de 

' millón sin el más mínimo 
justificante, y así, cualquier 
iujo de vecino se negaría a la 
apertura de su faltriquera.

Por eso y quien como yo, 
Pacientémente, ha seguido el 
tema de las deudas del Real 
Avila, puede afirmar que los 
números no mienten. Que los 
diez millones figuran en los 
libros, pero que tan sólo unos 
Cinco millones son los que el 
Club debe hacer efectivos.

Sucede que no debemos 
acogernos a aquello del mal de 
ntuchos consuelo de tontos. 
Cinco millones son muchos 
para la pobre economía de un 
ntodesto, pero siempre será 
ntejor deber cinco que diez.

Ahora lo que se necesita es 
la recuperación de jugadores y 
que el equipo funcione para 
que el público baje al estadio 
cada domingo de partido y si 
por fin, se recupera publicidad 
y explotación de bares del 
campo, qué ya es hora, el Real 
Avila comenzará a ver una luz 
al fondo del túnel por el que 
transcurre su existencia.

aficionado español .“Nuestro
objetivo es equiparamos a 
Europa”59

Colorado Springs (Estados Uni
dos). Efe. Por Felipe Recuero, 
enviado especial. 

Manuel Saiz, seleccionador 
nacional español de aficionados 
se muestra tranquilo y prácti
camente seguro de las posibili
dades de sus equipos, ya que el 
programa preparativo para es
tos mundiales se ha cumplido a 
la perfección.

La primera cita importante del 
ciclismo español en estos cam- • 
peonatos será el día 4, en esa 
contra reloj por equipos y donde 
Iturbe, Mauri, Aldanondo y Ruiz, 
tendrán la difícil papeleta de 
quedar al nivel de los países 
“europeos”, es decir belgas, fran
ceses, yugoslavos, daneses y 
austriacos.

El técnico español conoce 
perfectamente las posibilidades 
de su equipo y de ahí que su 
objetivo principal sea quedar 
entre el bloque de países europeos. 
Para Saiz los países de la Europa 
del Este son “otro mundo” por el 
sistema de trabajo, apoyo, me
dicina, técnica y dedicación al 
ciclismo”. , .

A la hora de dar una visión de 
lo que significa y pretende Ma
nolo Saiz para esta prueba, in
dicó que “el objetivo en la 
prueba contra él cronómetro es 
sencillo: equiparamos a los paí
ses “europeos”, para pensar en

cual de las tres medallas de los 
Juegos del Mediterráneo pode
mos aspirar”.

“No sé cuantos kilómetros 
hemos realizado para preparar la 

' prueba contra el reloj, pero 
también es cierto que no me 
preocupa excesivamente. Para 
mí lo importante no son los 
kilómetrós, sino los resultados y 
pienso que el balance final de 
nuestra preparación se ha cum
plido a la perfección”, indicó 
Manuel Saiz.

“Cfeó que han sido unos 1.700 
kilómetros los realizados estos 
días, una media de 4:30 horas ■ 
diarias de entrenamiento, pero 
que no reflejan, en absoluto, el
entreno realizado por el equipo”, 
agregó.

“No me puedo quejar del plan 
de preparación — añadió Saiz—, 
aunque también es cierto que no 
es el mejor, pero lo cierto es que 
la Federación no podía ofreser-

Colorado Springs (Estados Uni
dos. Efe.

Medio millón de pesetas reci
birá cada uno de los doce corre
dores de la selección española si 
el próximo sábado, día 6, se 
consigue la medalla de oro en el 
mundial de fondo en carretera.

Para la plata, la prima esti
pulada por la Federación Espa
ñola de Ciclismo es de 375.000 
pesetas, mientras que por el 
bronce recibirán como premio

tivo. Por ejemplo frente a los 
soviéticos hemos recuperado 
cerca de ocho minutos y casi 
diez ante los austriacos”.

"La fase de preparación para 
estos mundiales, prácticamente,, 
ha sido de 60 días, divididos en
ocho fases de trabajo y mez
clando regímenes alimenticios, 
preparación física, carretera y 
sesiones técnicas”, agregó Saiz.

Para el técnico español tantos

día 4, indica que “no es nece
sario irse fuera de España para 
preparar esta carrera, ya que la 
lucha contra él cronómetro sé 
puede hacer en cualquier lugar y 
nosotros hemos hecho algunas 
experiencias sobre este particu
lar en las Vueltas ’a Navana y 
Burgos”, matizó Saiz.

Sobre el circuito, el técnico 
español, qué. suele revisar y 
analizár día tras día las com-

nos otra cosa y hemos tenido las notas predominantes de esta

días fuera de casa se hacen - plicaciones del circuito, dijo que 
largos para todos, aunque una de “es un recorrido desconcertante.

que adaptamos al presupuesto 
federativo”. '

Para el entusiasta ténico espa
ñol, los resultados obtenidos en 
esta fase de preparación, consis
tente en ocho fases, ha sido 
positiva. “En la prueba de fondo 
que hemos disputado junto a 
varias selecciones, que pasado 
mañana van a ser nuestro rivales, 
hemos sacado varios minutos de 
diferencia y esto ya es significa-

dura concentración ha sido el 
entendimiento entre todos los 
convocados.

A la hora de dar favoritos, Saiz, 
tras analizar minuciosamente a 
sus rivales, dice que son sovié
ticos, checoslovacos y alemanes 
orientales, los candidatos al 
triunfo: “Seguro que cogerán 
alguna medalla”, dijo Saiz.

El técnico español de aficio
nados, ante el duro examen del

con cuatro cambios de ritmó 
muy fuertes, que no permiten lá 
recuperación de las piernas eri 
los corredores”.

Para terminar, Manuel Saiz, un 
entusiasta de la estadística, ya 
que noche tras qpche analiza y 
estudia los resultados de Mun
diales anteriores y facultades dé 
los corredores de otras seleccio
nes, dijo que sus favoritos Son 
alemanes orientales y soviéti
cos”.

Medio millón, por corredor 
si se gana el oro

Española de Ciclismo y en todo 
caso se les daría una pequeña' 
gratificación.

250.000 pesetas cada corredor; 
mientras el fijo por ser selec
cionado es de 125.000 pesetas.

Por su parte, los aficionados 
tendrán como premio 250.000 
por el oro, 180.000 por la plata.y 
125.000 por el bronce, también

para cada uno de los ocho 
componentes.

En este capítulo de primas, los 
seleccionadores nacionales José 

i Grande en profesionales y Ma- 
i nuel Saiz en aficionados, no 

percibirían nada, ya que-tienen 
un sueldo fijo de la Federación

En total serán unos 14 mi
llones de pesetas lós que calcula 
la Federación Española de Ci
clismo que va a suponer la 
participación en estos Campeo
natos del Mundo, debido a los « 
largos períodos de aclimatación 
y adaptación-a la altitud, que han 
tenido que realizar los corredores.

Tres equipos españoles en, la
Vuelta a la Comunidad Europea
Lisboa. Efe.

Una selección de España y los 
equipos Zor y Seat-Orbeai, figu
ran entre los 24 equipos par
ticipantes en la vuelta ciclista 
del Porvenir, apoyada por las 
Comunidades Europeas (CE-E) 
que comenzará el próximo día 1.0 
en Oporto, Portugal.

La prueba, que reúne las 
características de la vuelta a 
Francia del Porvenir, destinada a 
jóvenes ciclistas, tendrá un re
corrido total de cerca de 1.700

competición participan también 
las selecciones nacionales de 
Bélgica, Francia, Italia, Suiza, , 
Colombia, Gran Bretaña, J.apón, 
Checoslovaquia, Holanda, Por
tugal y Unión Soviética. '

Entre los equipos de club 
figuran Kas, Fagor y La Vie Claire, 
de Francia, Café de Colombia, de 
Colombia, y Lousa-Trinaranjus y 
Sporting de Lisboa, de Portugal.

El presidente de la Comunidad 
Europea, el francés Jacques Delors,
conocido por su gran afición al 

kilómetros y terminará el día 22 ' ...
de septiembre en la ciudad 
italiana de Turín.

La organización de la prueba 
anunció hoy en Lisboa que en la

deporte, dará la salida a la vuelta 
que pasará por Portugal, España 
y Francia.

La vuelta comprende las eta
pas siguientes:

, 1.—10 septiembre: Oporto-Oporto, 4 kms. contrarreloj individual. .
2 .-11 septiembre: Oporto-Viseu, 145 kifómetros.
3 .—12 septiembre: Calorico da Beira-Salamanca, 196 kilómetros.
4 .—13 septiembre: Salamanca-Valladolid, 113 kilómetros.
5 .—14 septiembre: Valladolid-Valladolid, 22 kms. contraneloj 

equipos.
6 .—15 septiembre: Vitoria-Pamplona, 140 kilómetros. .
7 .—16 septiembre: Pamplona-Pau, 167 kilómetros.
8 .—17 septiembre: Pau-Luz Ardiden. 133,5 kilómetros.
9 .—18 septiembre: Tarbes-Plaisance du Touch, 123,5 kilómetros.

10 .-19 septiembre: Carpentras-Carpentras, 27,5 kilómetros con
trarreloj individual.

11 .—20 septiembre: Carpentras-Gap, 82,5 kilómetros.
, 12.-21 septiembre: Gap-Briancon, 109 kilómetros.

■ 13.—22 septiembre: Briançon-Sestrieres, 132 kilómetros.
14.—22 septiembre: Sestrieres-Turín, 94 kilómetros.

NUESTRA QUINIELA PARA .
LA PROXIMA JORNADA

3 
4

• 5 
6 
7
8 
9

1 Santander-At Madrid ....
2 Mallorca-Barcelona..........

Cádiz-AL Osasuna.............
Sabadell-Real Sociedad ... 
Sevilla-R Betis ......... 
Ath. Bilbao-Zaragoza.. . ,. 
R Valladúlid-R Gijón.... 
R Madrid-Las Palmas,...
Español-R Murcia..........

10 R. Oviedo-Sestao
11
12
13
14

Hércules-Elche............  
R Huelva-R. Vallecano 
Málaga-R. Celta......
Figueras-Valencia.... ,

X
X

X

X 
X

X 
X 
X 
X

X 
X

X

XX 
X 
X

X

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO en

X 
X

X

X

X

TEODORO 
y MARY-PAZ 

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOUCOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 avila
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BALONCESTO En Arenas^ de San Pedro

Comenzaron los entrenamientos del 
Amigos del Baloncesto
¿Fichará el salmantino' Juanes por los arenenses?
Avila. L.M. Soto.

En la tarde del pasado martes y 
en la localidad abulense de 
Arenas de San Pedro, los compo
nentes del equipo de Segunda 
División "A", Amigos del Balon
cesto iniciaron los entrenamien
tos de cara a la próxima liga 
1986-87, que se iniciará el pró
ximo mes' de octubre.

Antonio Galindo como entre
nador de ese conjunto, llevó à 
cabo un entrenamiento suave y 
fundamentado en la preparación 
física. La plantilla no estaba al

El pasado lunes

El Avilacta inició la pretemporada
Avila. JJ.E.

El pasado lunes el equipo de 
baloncesto del C.B.A.-Avilacta, 
de Tercera División, iniciaba su 
preparación Con vistas a la tem
porada 86-87, que está próxima à 
comenzar, aunque aún no se 
sabe nada, pues eri la Vocalíade 
Zona-4 de Valladolid, la inefi
cacia es total, y como decimos 
no se conoce nada en cuanto al 
desarrollo de la competición 
liguera, y eso que estamos ya én 
el mes de septiembre, y a estas 
alturas ya se tenían que haber 
concretado los diversos aspec
tos de la competición, péro esto 
no ha sucedido y veremos como 
se desarrollan las cosas de aquí 
cd comienzo, aunque mucho nos 
ternemos. que al igual que en 
años anteriores, la chapuza estará 
al orden del día. Una pena, pero 
así es.

Pero alo que íbamos, y es que 
el C. B. A. - Avilacta, ya se ha 
puesto en marcha, tanto en el 
aspecto deportivo como en el 
directivo.

En el primero, señalar que el 
pasado lunes empezaron los 
entrenamientos, a las órdenes 
del entrenador, Pepín, que en las 
dos últimas temporadas venía 
desempeñando la función de 
entrenador-jugador, pero que en 
esta se limitará a la de prepa
rador, abandonando la práctica 

Prácticamente la plantilla para esta próxima Liga, es la misma que la del pasado año. MAYORAL

completo y en este entrenamien
to sólo, sé dieron cita, los hom
bres residentes en aquella lo
calidad.

Dentro del capitulo de fichajes, 
Goyo ha sido el primero. Este es 
un jugador procedente del C.D.U. 
salmantino. También se está 
tratando de incorporar a ese 
conjunto al base Poloy atodoun 
Juanes, jugador éste de una alta 
condición física y técnica. Al
berto parece que seguirá en el 
equipo, al igual que Alfredo, El 
resto de los jugadores son los 

activa. Para esta temporada, Pe
pín contará con los siguientes 
jugadores: Julián, Rafa, Angel, 
Mariano, Luis, Fernando; Ramón, 
César, Pedro y Antolín, siendo 
este último una incógnita, debido 
a su trabajo. Aparte de ello y 
como los citados jugadores su
man diez, Pepín piensa en coger 
a dos jugadores más para el 
equipo, un base y un pivot, en 
vista de que han sido dos las, . j las tjaquillas, sorteos, socios, ybajas del equipo con respecto al 
año pasado, el propio Pepín y
Felipe. . ,

En cuanto a la pretemporada, 
el preparador abulense nos ha 
comentado que los primeros 15 
días los dedicará exclusivamen
te a la preparación física, para 
posteriormente comenzar con 
los entrenamientos más espe
cíficos.

Pepín también tiene pensado 
realizar antes de qué comience 
la temporada 4 partidos amis
tosos, en los que podrían inter- 
venif el Ç.D. Urúversitario de 
Salamanca y los conjuntos sego
vianos del Imperio y del J.P.M., 
aunque hay el inconveniente del 
“mini-pabellón” del Polidepor
tivo Territorial, pues en este se 
están realizando obras de acon
dicionamiento.

También hay que señalar que 
el club que patrocina Avilacta,

mismos del pasado año; destacar . 
también la presencia de un 
jugador de Mombeltrán para esta 
campaña.

La presentación oficial del 
equipo arenense, tendrá lugar a 

. mediados de este mes frente al 
conjunto titular de Guadalajara.

De momento el tema econó
mico y con ese “chiringuito” del 
Castillo, parece que las cosas 
(pesetas) están saliendo bien. 
Ahora sólo falta que el suelo del 
polideportivo “Jesús Navarro” 
quede arreglado lo antes posible;

creará una escuela de balon
cesto, de la que se encargará el 
jugador Mariano.

En cuanto al aspecto econó
mico, señalar que el presupuesto 
de esta temporada ascenderá a 
1.100.000 pesetas, de las cuales; 
unas 600.000 pesetas las apor- 

. tará el patrocinador del equipo, 
Avilacta, mientras que las res
tantes vendrán con motivo, de

demás subvenciones, con las 
que se espera alcanzar el pre
supuesto. Hay que recordar que 
en la temporada pasada el club 
tuvo un superávit de 20.000 
pesetas. . ’

Por último señalar que el club 
dispone en la actualidad de unos 
70 socios, y que según su pre
sidente, Braulio Pedriza, esperan 
alcanzar los 150, pues los pre
cios para hacerse socio son 
“super-asequibles”, 1.000 pese
tas- anuales para los adultos y 
300 para los menores de 16 años, 
que dan derecho á presenciar 
todos los partidos que el equipo 
dispute en nuestra ciudad, lo 
cual creemos que merece la pena 
y desde aquí animamos a todos 
los aficionados abulenses al 
baloncesto a que apoyen a este 
equipo representativó de Avila 
en la Tercera División castella
no-leonesa.

Barcelona, candidata a las
Olimpiadas de 1992: 
Una ciudad exquisita
Barcelona. Lid. Èlisabet Guth.

Uno, que entendía del asun- ¡ 
to, llamó alguna vez a Barce- ,
lona una ciudad de "una atmós- , 
fera olímpica exquisita". Eso , 
fue hace 60 años, cuando el , 
barón Pierre de Coubertin, que 1

resucitó los juegos olímpicos, ,
-anunció su visita a la capital . 
catalana, el 30 de novimebre de 
1926.

"Esto nos dará la oportuni
dad de vivir esta exquisita 
atmósfera olímpica que reina 
én Barcelona, su actividad 
deportiva y su justificado deseo 
de ser séde de los juegos 
¿límpicos. Creo que los espa
ñoles se lo han merecido”, dijo 
el barón antes de emprender la 
visita. , '

Estas palabras seguramente 
le dieron vuelo a la urbe medi
terránea y, tras un primer in
tento fallido por ser escenario 
del mayor acóntécimiento de
portivo mundial en 1924, vol
vieron a proponer su candida- , 
tura como sede para los juegos.

Pero tampoco tuvieron suer
te; en 1936 el Comité Olímpico 
Internacional (COI) se decidió . 
por Berlín, y en 1972 por 
Munich.

Entonces, ¿habrá alguna re
compensa para tanto tesón?, 
aparentemente, la ciudad está 
entre los favoritos para 1992, lo 
que opinan no sólo los enér
gicos promotores de la candi
datura, enfrentada. con París, 
Brisbane, Amsterdam y Bir
mingham, sino también los 
“manager” de Barcelona que, 
orgullosos, señalán que en la 
metrópoli ya existén las insta
laciones para dispoutar el 70 
por ciento de las 23 disciplinas 
olímpicas.

Las esperanzas, secretas por 
cierto, están depositadas en la, 
persona de Juan Ántonio Sa
maranch, uno de los 'hijos 
pródigos de la ciudad. Si bien el 
presidente del CGI subrayó ya 
varias veces que se mantendrá
al'margen de la lucha (“el que. bienio español, el gobierno 

. regional y el ayuntamiento de. sostenga lo contrario me está 
difamando”), el.úrigeU de la 
mayor figura deí mundo olím
pico seguramente tendrá algu
na influencia en la decisión.

Los hispanoparlantes en el 
COI ya dieron muestras en

boradores no les faltan buenos 
argumentos para presentar, de 

, la mejor manera posible a su
1980 de qué forman un bloque ciudad, y subrayan que no solo 
de ^an péso, cuando votaron a d ayuntamiento y el gobierno 
favor de Samaranch en las catalán apoyan el aconteci

miento sino también Madrid.elecciones para la presidencia 
del cor en Moscú.

Además, el rey Juan Carlos 
há sido nombrado presidente, 
honorario del.comité prepara
torio de la candidatura barce
lonesa.

Los tres fracasos anteriores 
no desmoralizaron a Barcelona. 
Después de cada intento fa
llido, la ciudad volvió a poner 
manos a la obra para cumplir 
mejor en el futuro coa los 
requisitos necesarios.

En 1929, se creó en el Mont-

juich, en el centro de la ciudad 
un estadio olímpico, para la
arquitectura de aquél entonces 
un diseño osado. Actualmente, 
el recinto parece una obra en 
construcción., en la que las 
excavadoras mueven enormes 
masas de tiena para ampliar el 
estadio y crear, con miras a 
1,992. 72,000 asientos.

Además del estadio munici
pal de Mbntjuich, en un radio 
de entre seis y ocho kilómetros, 
se encuentran otras instala
ciones deportivas como el Camp 
Nou, que puede albergar a 
120.000 espectadores, el club 
de polo para el pentatlón mo
derno, el tenis y la equitación, 
el velódromo y dos piscinas 
olímpicas.

Para las competiciones de. 
remo habrá que viajar unos 100 
kilómetros, hasta Banyoles, y 
para las regatas de vela'se está 
perrsando en Palma de Mallorca 
^A ello se le añade, en los 
]^peles, la villa olímpica pre
vista para 14.000 deportistas y 
funcionarios, y a su lado un 
centro de prensa y una rambla 
directamente júnto a la costa 
mediterránea. , ‘

Un cebo adicional es la 
oferta de Barcelona dé alojar, 
sin cargo alguno a la villa 
olímpica. - ?

Fuera del centró deportivo, 
la piudad —ya . experta en 
recibir a grandes masas turís
ticas— ofrece un gran número 
de hoteles de todas las cate- 

, gorías, y al norte de Barcelona 
están las tentadoras playas, con, 
más pensiones, hoteles y cam
pings. ,

Para el mejoramiento de la 
infraestructura urbana se pre
vén inversiones dél orden de 
los 800.000 millones de pese
tas y para la realización de los 
juegos otros 40.000 millones 
de pesetas costos que, en caso 
de que no sean cubiertos por la 
venta de derechos televisivos, 
la publicidad y las entradas, 
correrán ,por cuenta dél Go

la ciudad.
A ¡Pascual Margall, el alcal

de de Barcelona, y a sus cola-

Entre los colaboradores de 
Margall están también los 72 
empresarios barceloneses que 
apoyan la candidatura con diez 1 
millones de pesetas cada urio 
(en total alrededor de 8,4 mi
llones de dólares); . v

Pero incluso los jugadores 
, del Real Madrid se contagiaron 

de la fiebre olímpica, olvidaron 
los enconos deportivos y resol
vieron llevar en sus camisetas 
un adhesivo; “Barcelona 1992”, 
dice la inscripción. '

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses
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£1 embajador de 
Chile, llamado a 
consultas

Madrid. Lid.

El embajador de España 
en Chile, Miguel Solano 
Aza, ha sido llamado “a 
consultas” a Madrid debi
do a que lás explicaciones 
recibidas por el Gobierno 
de Santiago no han sido 
convincentes en el caso del 
presunto espionaje realiza
do en la sede dé nuestra 
representación diplomáti
ca, según confirmó el di
rector de la Oficina de In
formación Diplomática, 
Inocencio. Arias.

El embajador Solano 
Aza había recibido instru
ciones del Ministerio de 
Asuntos Exteriores para 
recabar información sobre 
estas denuncias de espió-' 
naje en la ernbajada espa
ñola realizadas por dos 
agentes de la CNI (Cen
tral Nacional de Informa
ciones) chilena, Patricio 
Geldres y Víctor Enriqui. 
Solano Aza se entrevistó 
en Santiago con el canci
ller Jaime del Valle, quien 
se comprometió a realizar 
una investigación sobre el 
asunto. Lás explicaciones 
dadas oficialmente al go
bierno de Madrid “no nos 
parecen nada convincen
tes”, según Arias, y por 
este motivo ha sido llama
do el embájádor para “eva
cuar consultas”.

Entre tanto, fuentes de 
la CN1 chilena negaron 
que Geldres y Enriqui, ca
bos retirados de la Armada 
de su país, de 33 y 31 años, 
respectivamente, pertene
ciesen a dicha central.

El grupo socialista estudiará las 
medidas antiterroristas
propuestas por 
Popular

Coalición

Madrid. Lid.

El grupo pa;rlamentario so
cialista. estudiará las ocho 
proposiciones de Jey presen
tadas por Coalición Popular 
en el Congreso para endure
cer las actuaciones jurídicas 
que afecten a los terroristas, 
según manifestó el portavoz 
del grupo Eduardo Martín 
Toval. No obstante, añadió, 
“creemos que en el tema dél , 
terrorismo no se trata de plan
tear de manerá reivindicativa 
determinadas, actuaciones”.

“Nuestro criterio —dijo 
Martín Toval—, como ya de-

claró el presidente del Go
bierno en el debate de investi
dura, es que el terrorismo es 
un tema de Estado, y por lo 
tanto es conveniente que las 
propuestas que se adopten 
coincidan en ellas la gran 
mayoría de las fuerzas políti
cas”.

Indicó que “estudiaremos 
estas iniciativas 10 más rigü- 

. rosamente posible e intenta
remos también, en la medida 
de lo posible, llevarlas'a un 
punto en el cual coincidan la 
mayor parte de las fuerzas 
políticas”

EI abrazo de Castro y Gaddañ fue presenciado por Jamenei

Posible condena del imperialismo

Castro, Gaddafi y Jamenei 
se reunieron en Harare

£1 Ministerio dé Economía se 
resiste a rebajar las cotizaciones 
patronales a la Seguridad Social
Madrid. Lid. entre sus planes. fúturós nin-

. gún tipo de recorte a ninguna
El ministro de Economía y prestación de la Seguridad So- 

Hacienda, Carlos Solchaga, cial, como son las pensiones y 
no prevé en los presupuestos los gastos asistenciales. Esto 
generales'paral987disminuir'’'
la cuota patronal a la Seguri
dad Social, a pesar de que 
espera recaudar por el 1VA 
más de dos billones de pese
tas. El exceso de recaudación 
y el ahorro energético por la 
doble baja del dólar y el 
precio del crudo se.destinará 
fundamentalmente a reducir 
el déficit público y a finan
ciar reivindicaciones sociales 
más urgentes, como son sani
dad, justicia e inversiones.

Por otra parte, el ministro 
de Trabajo y Segúridad So
cial, Manuel Chaves, no prevé

ha hecho que su Ministerio se 
haya convertido a gran dife
rencia, en el que dispondrá de 
unos mayores gastos presu
puestarios para 1987^ que se 
sitúan en 1.689.145 millones, 
seguido por el de Economía y 
Hacienda con 1.108.588 mi-
llones, que en gran parte se-
rán destinados a pagar 
intereses generados por 
deuda pública (más de

la 
10 
enbillones de deuda viva) y 

tercer lugar se sitúa el Minis-
terio de Defensa con 673.113 
millones para renovar las 
Fuerzas Armadas.

Harare. Lid/Dpa.
El líder revolucionario li

bio Muammar el Gaddafi, el 
jefe de Estado cubano, Fidel 
Castro y el presidente iraní, 
Seyyed Alí Jamenei, se han 
reunido en Harare, al mar
gen de la conferencia cum
bre del bloque de países no 
alineados.

La conferencia no había 
sido anunciada previamente 
y ha sorprendido a los ob
servadores políticos desta
cados en la capital de Zim
babue. Tampoco han tras
cendido detalles de la reu
nión.

Miembros de la delega-' 
ción iraní han comentado 
que la reunión sirve a una 
iniciativa conjunta para de
liberar sobre una posible 
“.çonxlena al imperialismo” y 
se espera que los tres países 
presenten una declaración al 
respecto. .

Gaddafi llegó,. inespera
damente, a Harare, con el 
aparente objeto de encon
trar apoyo a su política y 
conseguir que el bloque de 
países no alineados condene 
el bombardeo est^ouniden- 
se en Trípoli, de aoril de este 
año.

Tomaron un puerto petrolero

Fuerte ofensiva iraní 
Irak
Teherán. Lid/Dpa.

contra

El barco soviético hundido chocó con otro barco de carga de ia misma bandera. F FE

79 muertos y 319 desaparecidos 
hundimiento del barco soviético 
“Almirante Nakimov”
Moscú. Efe.

Setenta y nueve cadáveres 
han sido rescatados y otras 
319 personas se encuentran 
desaparecidas tras el hundi
miento del barco soviético de 
pasajeros y carga general “Al
mirante Nakimov” que se 
hundió el domingo en el Mar 
Negro. .

Los datos fueron facilita
dos ayer por el viceministro 
soviético ,de la Marina Mer
cante, Leonid Mediak, en una 
conferencia de prensa, en la 
que dijo tmbién que 29 per
sonas han sido hospitalizadas.

El “Almirante Nakimov”, a 
bordo del cual viajaban 1.234 
personas —888 pasajeros y

en el

346 tripulantes— se hundió 
en la noche del domingo al 
lunes a unas 8 millas del 
puerto de Novorosisk, puerto 
del Mar Negro, al colisionar 
con un mercante de transpor
te de cereales, también de 
bandera soviética, el “Piotr 
Vassev”, informó ayer la 
agencia Tass.

Las fuerzas armadas iraníes 
capturaron ayer una platafor
ma petrolera en el .Golfo Pér
sico y tres bases de la armada 
iraquí, informó ayer la agen
cia oficial de noticias iraní 
Irña, en Teherán.

En tanto, continuaban ayer 
las luchas en las alturas de 
Haj Omuarán, tras la ofensiva 
iraní “Karbala Dos” lanzada 
en el norte de Irak.

En un comunicado militar 
transmitido ayer por radio 
Teherán, el gobierno iraní di-

jo que había 
plataforma de

capturado la. 
Al-Amaya y

otras tres bases de la marina 
iraquí en el Golfo Pérsico.

La plataforma, fuera de usó 
desde principios de la guerra 
entre ^mbos países hace seis 
años, sirve de base a helicóp
teros iraquiés en sus ataques 
regulares a la isla petrolera 
iraní de Jarcf.

En cambio, Irak asegura 
que la plataforma, situada a 
30 kilómetros de la costa, está 
fuera de uso, y calificó la 
ofensiva iraní de “intento de
sesperado”.

Moscú: 
Periodista 
norteamericano 
será sometido a 
jujéio
Moscú. Lid/Dpa. 

Italia: Miles de 
presos, en huelga 
de hambre

Roma. Lid/Dpa.

El periodista norteamerica
no Nicholas Da-niloff, deteni
do el pasado fin de semana en 
Moscú sospechoso de espio
naje, será sometido ajuicio en 
la Unión Soviética, según 
anunció ayer en uná confe
rencia internacional de prensa 
en Moscú el ministro del Ex- 

, tenor de la URSS, Gennadi
Gerassimov.

El ministro acusó al dete
nido de “espía”, diciendo que 
las pruebas qué se tenían do- . 
cumentaban ese “crimen”.

Dijo el ministro que la de
tención de Daniloff no tenía 
nada que ver con la deten
ción en EE. UÜ. de Gennadi 
Sajarov, funcionario de la mi
sión soviética ante la ONU.

Varios miles de personas 
se encuentran en huelga de 
hambre en diversas cárce
les italianas para protes
tar por lo que ellos consi
deran “pésimas fcondicio- 
nes carcelarias”.

Los detenidos piden pro
cesos más rápidos, la re
forma del sistema peniten
ciario, la aplicación de una 
amnistía, politicamente 
muy discutida en el país y 
medidas preventivas con- , 
tra el SIPA en las prisio
nes.

-Actualmente, las cárce
les italianas albergan a 
cuarenta y cuatro mil pre
sos, de los que veintitrés 
mil están esperando aún 
ser juzgados.
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UGT y CE0E, de acuerdo en 
que suban los salarios más que
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la inflación
Madrid. Lid, por Mariano 
Guindal.___________ _

En los próximos días Go
bierno, CEOE y sindicatos 
iniciarán formalmente las ne
gociaciones para alcanzar un 
acuerdo social de cara a los 
dos próximos años, una vez 
que ha existido conversacio
nes discretas entre Carlos Sol
chaga, Nicolás Redondo y 
José María Cuevas sobre la 
posibilidad de alcanzarlo.

Las reuniones secretas se 
iniciaron a raiz de la visita del 
vicepresidente chino á España 
en el mes de julio. En la cena 
que ofreció el presidente del 
Gobierno Felipe González en 
el Palacio de la Moncloa se 
encontraron el presidente de 
la patronal, el ministro de 
Economía y el secretario ge
neral de la UGT quedando en 
celebrar una conversación en 
los siguientes días. La inicia
tiva de celebrar la cena partió 
de Carlos Solchaga, si bien 
con anterioridad Cuevas ya 
había hablado con el presi
dente del Gobierno , Felipe 
González, quien le reiteró ej 
ófrecimiento hecho en su pri
mer mensaje oficial de contar 
con los sindicatos y con los 
empresarios en la legislatura 
que comenzaba para afrontar 
los problemas de la economía 
española.

El jueves 21 de agosto, se 
celebró la primera de estas 
cenas en la que participaron 
Carlos Solchaga, José María 
Cuevas y Nicolás Redondo. 
Allí el presidente de la patro
nal expuso su criterio de dejar 
este año más sueltos los sala
rios para conseguir un mayor 
crecimiento de la demanda 
interna y por tanto de la 
economía. Como Contrapeso 
para frenar la inflación, pidió 
que se actuase sobre otros 
factores productivos como 
son las cotizaciones patrona
les a la Seguridad Social, 
factura energética y abarata
miento para el ajuste laboral, 

Solchaga contestó que su 
objetivo prioritario era la re
ducción del déficit público y 
que, por tanto, este año no 
podía bajar de forma signifi
cativa las cotizaciones a la 
Seguridad Social. Por su par
te, Nicolás Redondo se negó a 
cualquier avance en ef abara
tamiento del despido colecti
vo. Por lo que el acuerdo 
quedó en el aire. Cuevas vol
vió a insistir en su vieja teoría 
de que si lo que se buscaba era 
un acuerdo salarial entre las 
partes sociales las negociacio
nes no corrían ninguna prisa y 
que ya se pactaría la banda 
en enero. El secretario general 
de la UGT insistió en su 
criterio de hacer un pacto 
amplio que se tendría que 
negociar antes de que se ela
borasen los presupuestos ge
nerales del Estado.

En esta reunión Carlos Sol
chaga insistió en su teoría de 
alcanzar en 1.987 uña infla
ción del 4 por 100; un creci
miento del PIB del 3,5 y 

. reducir el déficit al 4 por 100. 
Para UGT el objetivo de in
flación del 4 por 100 lo con
sideró como una auténtica 
quimera cuando en el mes de 
julio la inflación interanual se 
había situado en el 9,4 por 
ciento, por lo que pidió que 
los salarios de los funciona

rios y las pensiones subieran 
el 6 por ciento. Solchaga se 
cerró en banda ante esta posi
bilidad, por lo que UGT man
tuvo que si Economía con
sideraba que era tan fácil 
como decía cumplir sus obje
tivos de inflación, que acepta
se una cláusula de revisión 
salarial para el sector público 
idéntica a la que existía en el 
sector privado. ,

Una semana después, exac
tamente el jueves, 28 de agos
to, se volvió a celebrar otra 
cena en Madrid con los mis
mos interlocutores —que ve
nían a propósito desde sus 
lugares de veraneo— para in
tentar examinar las nuevas 
propuestas que hacían cada 
parte. Solchaga mantuvo la 
tesis de mantener el objetico 
de inflación en el 4 por ciento 
—objetivo que fue confirma
do al día siguiente por el 
portavoz del Gobierno Javier 
Solana— y entre el 2 y el 3 
por ciento en 1988. Para con-, 
seguirlo propuso introducir 
una serie de mecanismos en el 
proyecto presupuestario— co
mo podía ser la bajada de la 
gasolina— y que se firmase la 
concertación social respetan
do la moderación/salarial. Co
mo contrapartida se compro
metía a explicar el exceso de 
recaudación por 1VA y a re
ducir las cotizaciones de la 
Seguridad Social para 1988.

Nicolás Redondo siguió de
fendiendo qué los salarios su
biesen en tomo ató por ciento 
aunque podía aceptar una 
banda salarial para el próxi
mo año entre el 4 y el 6 por 
ciento (los salarios siempre 
tienden a situarse en la parte 
alta de la banda) y como 
contrapartida ofrecía a través 
del Ministerio de Trabajo,, 
redujcir la- Seguridad Social en 
dos puntos. Para los funcio
narios y pensiones se acep
ta una subida del 4 por ciento 
más un punto para que sea 
negociado por los sindicatos. 
Esta tesis de la “concerta^ 
ción pacífica” es defendida 
por Manuel Chaves, qué a lo 
largo de todas estas conversa
ciones ha estado marginado. 
Sus contactos sólo han sido 
bilaterales con UGT o con el 
Ministerio de Economía. El 
papel, por tanto, que tiene 
designado en la negociación 
de este año es dar la “batalla” 
en la comisión delegada para 
Asuntos Económicos y en el 
Consejo de Ministros.

Cuevas siguió insistiendo 
en la necesidad dç actuar so
bre todos los factores produc
tivos y poner menos énfasis en 
los salarios, para conseguir al 
mismo tiempo aumentar 
nuestra competitividad en los 
países de la CEE y estin^ular 
la demanda interna. Para ello, 
era necesario hacer que la 
negociación Se ciñese más a 
las empresas y a los sectores 
para conseguir que el mayor 
aumento de salarios fuese ne
gociado por un mayor au
mento de la productividad. Es 
decir, que el acuerdo marco 
sólo fuese un punto de refe
rencia de mínimos.

Lo que sí se ha observado 
es que entre la primera y la 
segunda reunión se ha avan
zado lo suficiente para entre
ver que el acuerdo es posi
ble.

Fraga
Madrid. Lid, por Antxon ■ 
Sarasqueta.______ _

Él catedrático Manuel 
Fraga ha cesado de forma 
fulminante a su ayudante, 
Jorge Verstrynge. ‘Comien
za un nuevo curso” ha anun
ciado Fraga. Los términos 
universitarios son* los que 
reflejan mejor las relaciones 
entre el presidente de Alian
za Popular y quien durante 
todos estos años ha sido su 
secretario general, que ayer 
era sustituido por otro jo
ven: Alberto Ruiz Gallar
dón. Este, un jurista que 
trabaja con su padre, pero 
carente de toda relevancia 
política. Fraga ha adoptado, 
por tanto, por otro joven 
leal, se supone que con ca
pacidad organizativa. Es to
do un indicio en esta reac
ción dé Fraga para neutrali- 
zar'una operación dirigida a 
preparar su retirada en el 
liderazgo de la derecha _

Verstrynge había declara
do públicamente la conve
niencia de que Fraga fuera 
él candidato de AP a la 
alcaldía de Madrid, y apoyó 
un movimiento én esa direc
ción a través del aparato del 
partido. En la sombra, pero 
con ambiciones de sustituir 
a Fraga, está el vicepresi
dente aliancista Alfonso 
Osorio, que propiciaba el 
plan de Fraga como alcal-

48.000 españoles, 
a la vendimia 
francesa /

' Madrid. Lid.___________
. Unos 48.000 'emigran

tes españoles participa
rán este año en la campaña 
de la vendimia francesa, 
según estimaciones del Ins
tituto Español de Emigra
ción (1EE). Esta cifra será 
i^ual o ligeramente supe
rior a la del pasado año, en 
la que intervinieron un to
tal de 48.503, por lo que se 
frena la tendencia a la baja 
en la contratación de ven
dimiadores españoles que 
han imperado desde 1979, 
año en el que viajaron a 
Francia para esa labor 
71.033.

Hasta el momento sé 
han formalizado más de 
44.000 contratos de traba
jo a pesar de que la distri
bución de contratos se ini
ció un mes despues de Jo 
previsto. Las característi
cas de la cosecha de vinos 
franceses, con una canti
dad y calidad superior a la 
de 1985, hace que las auto
ridades españolas se mues
tren optimistas sobre el 
incremento del número de 
vendimiadores.'

La salida masiva de los 
vendimiadores hacia Fran
cia se producirá a partir 
del próximo día 11 de sep
tiembre, alcanzando rás co
tas más altas én los fines de 
semana (iel 12 y 13 y del 19 
y 20 de septiembre, me-' 
diante los trenes especiales 
dispuestos por Renfe. Este" 
año la “operación salida” 
se.ha retrasado una sema
na debido a la situación 
meteorológica en el Midi 
francés, que han motivado 
un ligero aplazamiento del 
comienzo de la vendimia.

; “Fo 5GJ el 
dable. Fraga lo ha interpre
tado' como una operación 
para “aparcarle” y ha consi
derado necesario un gesto 
de dureza para restaurar la 
discipliná interna. Ha sido 
la respuesta más clara de 
que Fragá ni está dispuesto 
a irse, ni está dispuesto a ser 
candidato a la alcaldía de 
Madrid de forma definitiva. 
El candidato previsto por 
Fraga desde hace meses era 
José Antonio Segurado. La 
decisión dé Fraga, después 
de escuchar a las “meigas” 
de Perbes, es la de no tolerar 
la más mínima disidencia 
interna ni brotes de indisci
plina. Todos aquellos que 
tengan estas tentaciones 
dentro de AP tendrán que 
irse o callarse. Pero esto no 
cierra la crisis, porque den
tro de las filas aliancista hay 
malestar y también hay ver
daderos profesionales de la 
conspiración, acreditados a 
lo largo de sus años en la 
política. Frènte a ellos. Fra
ga ha pedido que se cierren 
filas, custodiado por su cu
ñado Carlos Robles Piquer, 
los Gallardón (padre e hijo), 
y Aznar.

¿Qué suponen estos cam
bios para el conjunto y el 
futuro de la derecha? En 
principio, la continuidad. 
La actitud de Fraga es signi
ficativa porque no parece 
dispuesto a cambio .alguno,

Pirineos y Golfo de Gádiz, zonas más ricas en gas
España produce 5 y gasta 40 
millones de toneladas de
petróleo
Cartagena. Efe._________ _

España consume iñás de 40 
millones 4e toneladas de pe
tróleo al año y produce 5, ha 
dicho* el jefe del departamento 
de Geología de Hispanóil, 
Juan García Mallo.

Durante los debates efec
tuados ayer sobre ingeniería 
del mar, dentro de las “Aulas 
del Mar”, que se celebran en 
Cartagena, añadió .que “el 
suelo español no se destaca 
por su riqueza en hidrocarbu
ros, y las zonas más proclives 
son Tarragona y Castellón, 
además del área cantábrica”.

En cuanto al gaSj las “zonas

En los primeros seis m^ses del año
Más de ocho millones de 
españoles salieron al extranjero
Madrid. Lid.

En los. seis primeros meses 
de este año 8.650.157 españo
les salieron al extranjero. An
dorra y Portugal fueron los 
principales puntos de destino. 
Gastamos en el exterior 
88.617 millones de pesetas 
frente a los 64.603 del primer 
semestre de 1985 (37 por cien
to más). Medidos en dólares, 
la cifra de gasto pasó de 365 
millones a 610 millones, según 
datos del Instituto Nacional 
de Promoción del Turismo.

El número de salidas supe
ró en un 8,2 por ciento al del 
primer trimestre del 85. De 
los poco más dé ocho millo
nes que cruzaron la frontera.

líder”
reforzando el aparato del 
partido,en función de su 
liderazgo exclusiyamente. A 
esto hay que añadir ehhecho 
de que los democristianos 
del PDP no obtendrán grupo 
parlamentario propio, según 
se desprende de las manifes
taciones del presidente de 
las Cortes, Félix Pons, y 
Fraga seguirá con su status 
de jefe de la oposición, por 
disposición del Gobierno. 
En esto Fraga y el Gobierno 
coinciden en el interés de 
conservar al máximao el 
modelo actual social-conser- 
vador. Los socialistas consi
guen así mantener su hege
monía y tener a la oposi? 
ción del centro derecha fracr 
clonada y con tensiones in
ternas. Por su parte. Fraga 
no quiere hacer la más mí
nima concesión a quiénes 
aspiren a sustituirle en el' 
lidérazgo de lá derecha-. EI 
mensaje de Fraga es claro: 
el que quiera mi puesto ten^ 
drá que arrebatárihelo. “Yo 
soy el líder”, dijo Fraga tras 
la sustitución de Verstrynge. 
Como era previsible, con el 
nuevo curso político ha co
menzado la batalla para las 
elecciones de* 1990.

También en el PSOE hay 
marejada —y. fuerte— para 
requerir la atención en un 
próximo análisis, con Nico
lás Redondo como protago
nista. 

más ricas son las de los Piri
neos y el Golfo de Cádiz”, 
agregó dicho experto en asun
tos energéticos.'

Asimismo precisó que la 
actividad explorátoria err Es
paña se realiza a partes igua
les entre empresas nacionales 
y multinacionales.

Dijo también que “las in
versiones en prospecciones 
petrolíferas han disminuido 

■casi en el 50 por cielito desde 
la reciente baja en los precios 
del crudo”.

Por último afirmó que Es
paña se gasta al año de 10.000 
a 20.000 niillones de pesetas 
en la búsqueda de petróleo” 

cuatro millones viajaron* i 
Andorra por 24 horas. Pat^ 
estancias más largas, Portugæ 
fue el destino “estrella”, de 13 
temporada, seguido por Lpn' 
dres, Francia e Italia.

Los é‘spañoles también hai* 
elegido como lugares de vaca
ciones los países del norte oc 
Africa, Marruecos y Túnez 
fundamentalmente. Cerca ú^ 
médio millón salieron por yin 
aérea. Las salidas por carrete
ra aumentaron el 8,2 por 10n'

Con las cifras registradas 
esté año se rompe la tenden
cia al descenso iniciada^en 
1981. La bajada del dólar 
parece haber favorecido 
aumento del gasto de los es
pañoles en el extranjero.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
2 ALQUILERES [

-Alquilo piso amueblado, C/Fé- 
lix Hernández, 3 - 2'’-2 (Junto 
Cafetería Prados). Tlf. 22 88 29.

-Se alquila piso amueblado, zo
na de San Roque. Tlf. 22 06 69.

—Vendo piso céntrico, 140 m2, amplio 
salón. 5, dormitorios, terraza al Valle Am- 
blés, mínima comunidad. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

—Vendo piso C/ Soria, 3 dormitorios, todo 
exterior, calefacción centraL POMAR. 
Telf. 22 50 35.

—Se necesita empleada de ho
gar. Con informes. Tlf. 22 50 28.

COCINA
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-"Se alquilan: Nave para Alma
cén o similar de 300 m2, y patio 
de 900 m2., con entrada de ve
hículos, en la calle Solís, a” 3, y, 
local comercial con servicios de 
200 m2, en calle Cuartel de la 
Montaña 15. Informes en GES
TORIA VELASCO. Telf. 21 29 31.

-Se alquila piso sin muebles, 
iBuena construcción. Céntrico. 
Calefacción y agua central Te-. 
Jéfono 22 01 31.

-Se alquila habitación a señori
ta. Tlf. 22 93 15.

-Alquilo local Virgen Covadon
ga, esquina Vasco Quiroga Telé
fono 36 60 11. Llamar 12-4.

| COCHES VENTA

—Vendo piso C/ Cardenal Cisneros. 3 dor
mitorios, soleado y vistas. POMAR. Te
léfono 22 50 35.

—Vendo piso 4 dormitorios. Zona San 
Antonio, garaje y trastero, cómoda forma 
de pago. POMAR. Telf. 22 50 35.

—Vendo piso, 4 ó 5 dormitorios, garaje y 
trastero, a estrenar, en Paseo San Roque 
POMAR. Telf. 22 50 35.

—Vendo piso, 3 dormitorios. Capitán Pe
ñas. 3.200.000. POMAR. Telf. 22 50 35.

—Vendo piso C/ Arévalo, amplio salón, 4 
dormitorios, armarios empotrados, acaba
dos de lujo. POMAR. Telf. 22 50 35.

—AGENCIA DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA POMAR. San 
Juan da la Cruz, 20 - 3.***3.

—Vendo piso, C/ Virgen de Co
vadonga 11. Tlf. 22.28.99.

-Vendo furgoneta SAVA-J.4 re-" 
parada, barata. Tlf. 26 13 23.

-Particular. Renault-18, equi-, 
pado casette, alarma, desconec- i 
tador arranque. Dos discos más 
con cubiertas tacos. Telf. 22 1410.

—Se vende piso. Soleado. Telé
fono 22 56 85. ‘

—Vendo piso barato. Avda 18 de 
Julio, 58. Tlf. 26 13 32.

—Vendo piso, económico. Ra
zón: San Pedro Bautista 5.

TRABAJO

OFERTAS

ELECTRONICA

AVILA
ELECTRODOMESTICOS

BALAY FAGOR
KELVINATOR AQNI

Avda José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

PISOS VENTA 1'
-Vendo piso todo exterior en 
Avda Portugal 33. W-íl 36 88. 
Tardes. . ■

—Se necesita empleada hogar 
interna Tlf. 22 83 07.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Santo Tomás. 11-4? A

VENTAS
—Vendo local totalmente- insta
lado en Mültitienda. 21 26 58. 
Facilidades.

—Vendo local en zona muy co
mercial Razón: San Pedro Bau
tista. 5.

—Vendo 4 parcelas de 1.000 m2‘. 
, juntas o separadas, mejor sitio 
Urbanización “Las Hervencias”. 
Admitimos cambio parte de pa
go. Teléfono 22 22 33. Tarde.

—Vendo Supermercado, 160 m2. 
Instalaciones modernas. Mejor 
oferta hasta 15 septiembre. Telé
fono 22 74 99. De 3 a 5.

—Vendo parcela 9.000 m2. A 10 
minutos de Avila. Con agua. Buen 
precio. Tlf. 21 32 65.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 pts. diarias. Es
cribir a INICO, apartado 1.209, 
San Sebastián

—¿Cómo trabajar en casa y ob- ; 
tener buenos ingresos?. Escribir i 
a Meyfor. Apartado 29 - 39080- j 
Santander. !

—Precisamos, vendedores, cam
paña navidad, grandes comisio
nes. Apartado 304 Talavera (To
ledo).

—Se necesita asistenta, sólp ma
ñanas. Llamar de 10 a 12 maña
nas. Tlf. 22 18 72.

—Se necesita empleada hogar, 
interna'0 externa. Tlf, 22 69 92.

De buena
—Para Madrid necesito informa
das, cocinera 40.000. Doncella 
35.000.

vecindad

Cómo preparar una comida 
a base de mariscos y pescados
Percebes, ostras, angulas a la bilbaína,, 
lenguado a la parrilla y filloas rellenas
María Teresa de Luis, de Europa Press.

Preparar un menú en el que el marisco sea el rey de la 
mesa, puede “perjudicar” un poco la economía familiar. 
Pero, qué duda cabe que consumir marisco fresco es una de 
las mejores ideas cuando se tiene un compromiso especial o, 
simplemente, cuando se desea degustar ese rico plato 
procedente de nuestras costas. Por eso, el restaurante 
OTazó de Madrid, que cuenta diariamente con mariscos 
y pescados fresquísimos procedentes de aguas gallegas, nos ¿ 
ha recomendado el siguiente Menú, en el que, por supuesto, 
no han faltado los mariscos.

PERCEBES

Para ir entrando en am
biente, son riquísimos, los 
percebes que simplemente 
requieren una cocción ade
cuada con abundante sal, 
durante un par de minutos.

OSTRAS

Un comensal se queda su-
ficientemente satisfecho con 
media docena de ostras. Se

Preparación: ;

Se quita la piel al lengua
do y se le destripa.. A conti
nuación se sazona bien y, por. 
último se pone en la plancha ' 
con un chorrito dé aceite ' 
para que no se pegue^uran- 
te 8 minutos. Así, ya está 
listo para servir. , ,

PILLOAS RELLENAS

_____________________ Se trata éste de un típico^ 
ro también es recomendable -postre gallego, qué el restau

rante O’Pazo ha dudado 
en prepararnos dada la tra- ' 
dición que existe en su coci- 

; ciña de origen gallego. Es urí

pueden tomar con limón pe-

consumirías al natural.

ANGULAS .
A LA BILBAIÑA

Ingredientes: (Para 1 per
sona).

—250 gramos de angulas.
—Aceite de oliva.
—Ajo y guindilla.

Preparación:

Se pone una cazuela de

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAyES DEL CORREO

Si'Usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

^—Mediante una Agencia de Publicidad^
^•"Directamente desde su domicilio, utilizanda el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
. Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION 
l^ombre y apellidos.................;...... ............ ........ ................ ...........

es comprar

barro ál fuego hasta que esté 
muy caliente,.con aceite de 
oliva. Se añaden unas lámi
nas de ajo y una chispita de 

. guindilla. Se vuelven las an
gulas y se remueven un po
quito. Una vez hecho ésto ya 
están listas para servir.

delicioso postré que requiere 
simplemente un poquito de 
maña para enroscar adecua
damente los creps de que 
están hechos.

Los ingredientes que a. 
continuación se enumeran 

' están pensados para ser con
sumidos por una sola per
sona.

Ingredientes:

—2 Creps.
—Crema pastelera.
—Azúcar.
—Canela.

Telé/:.dirección..
^oblaciór¿.

TEXTO . 
(escriba con letra clara o a máquina)

^^as de publicación..
................................... ........

. COSTE DEL ANUNCIO
j^ecto por día: 370 ptas. (10 palabras, mínimo).

palabra más: 37 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giroi 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

en la
localidad

LENGUADO 
A LA .PARRILLA

Ingredientes: (Para 1 per
sona).

—Un lenguado de unos 
400 guamos aproximada- 
niente. .♦

—Sal y un chorrito de 
aceite.

Preparación:

Se extienden los creps y se 
untan de crema pastelera. 
Después se enrollan y se 
fríen. A continuación se es
polvorean con azúcar y ca
nela, que previamente se ha
brá mezclado. Así, ya están 
listas para servir y. degus
tar.

PASATIEMPOS -POR YÁYO

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11

CRUCIGRAMA NUMERO 11

2 3 4 5 6 7 0 9 10 111

HORIZONTALES.—! : Valle de la provincia de Santander.—2r 
Supremacía, dominio.—3: Cierto establecimiento. Extremo infe
rior de la antena.—4: Comparativo. Conseguir, obtener.—5: Ree- 
qüebrajara. Taza grande sin asas.—6: Perro de raza cruzado de 
dogo y lebrel. Asista.—7: Hijo de cierto patriarca. Trábalas, líga
las.—8: Pieza principal de una casa. Río de La Coruña.—9: Malla. 
Compositor peruano.—10: Descansar, reposar:—11: Sustancia 
de sabor propio.

VERTICALES.—1: Nivel en la superficie de las cosas.—2: Ca
lamidades.—3: Término del reflujo del mar.—4: Atraviesan, Regla, 
norma.—5: Signo aritmético. Voz repetida que se usa para arru
llar. Poesías.—6: Preposición inseparable. Violoncelo siamés. Ar
tículo. Símbolo químico del calcio.—7: Arida, estéril. Partícula 
privativa. Pradería donde sestea el ganado.—8: Licor oriental/ 
Nonibre de varón.—9: Abogados, charlatanes.—10: Girar.—11: 
Artículo. . '

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Asa.—2: Oreja.—3: Imitaba.—4: El. Zar. Ca.—5: Erina. 
Alano.—6: Jaco. Atos.—7: Esino. Erato.—8: Et. Mes. Be.—9: 
Onerosa.—10: Agape.—11: Aló. . .
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Una imagen inédita, el Alberche seco y contaminado a su paso por Navaluenga una de las localidades a la que se le 
han dado recomendaciones para restringir el suministro. rteda j

Otras 120.000 podrían pasar a la/‘alerta azul” en los próximos días Vitoria. Efe.

150.000 personas afectadas por la sequía
Con la següra aprobación del 

documento programático, maña-
ná se pondrá en marcha en 
Vitoria el nuevo partido nacio
nalista que integrarán en un

Avila Juan Carlos Serrano.

A ciento cincuenta mil ascienden ya las per
sonas afectadas por la preocupante sequía que 
todavía sigue sufriendo la provincia de Avila De 
los informes recibidos en el Gobierno Civil por

Asimismo otras ciento vein
te mil personas pertenecientes 
á 32 poblaciones están con la 
denominación de “alerta ver
de” esperando que en los pró
ximos días y en algunos casos 
en las próximas horas, se inclu
yan en las alertas anteriormen
te indicadas. *

El pasado día 25 informába
mos en este mismo Diario so
bre las poblaciones afectadas _

■ ' périores al cincuenta por cien-por la sequía informando que 
eran diez mil los habitantes 
que sufrían la" alerta roja", una 
semana después esta cifra se 
ha triplicado así como la pobla
ción en “alerta azul”.

MUERTA ROJA CON CISTERNAS

Las localidades abulenses 
que requieren suministro de 
agua recurriendo a medios aje
nos como cisternas son las si
guientes;

Fresnedilla suministro a ba
se de dos o tres cisternas dia
rias, haciendo un total de trein
ta y seis mil litros diarios.

Gallegos de Sobrinos treinta 
y nueve mil litros diarios son 
suministrados por cisternas a 
una población de 800 habitan
tes.

El Herradón aproximada
mente se suministra a la pobla
ción, ciento cuarenta mil litros 
durante 60 minutos diarios. 
- Hurtumpascual cada diez 
días se suministra una cisterna 
con aproximadamente diez mil ' 
litros.

Navalmoral suministro con 
cisternas de 80 a 100.000 litros 
diarios.

Navarredondilla suministro 
de cuatro cisternas diarias de 
trece mil litros aproximada
mente.

San Bartolomé de Pinares se 
suministra con cisternas apro
ximadamente cien mil litros 
diarios a 2.250 habitantes.

Santa Cruz de Pinares cua
tro cisternas diarias suminis
tran cuarenta y tres mil litros a 
300 habitantes.

Santa María del Berrocal se 
suministra con dos cisternas 
diarias un total de dieciséis mil 
litros.

Santa María de los Caballe
ros sus anejos- Carrascalejo, 
seis cisternas diarias; El Colla- 
do, un cisterna; Navaregadi- horas a 20 y de 22 a 8 de la 

mañana; Tórtoles, media hora11a una y Los Cuartos suminis
tro, de agua durante 2 horas al 
día

Tolbaños suministro, con 
cisternas a la población duran
te dos horas al día
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Esta es una situación de/ex- 
trema emergencia que ha re- 
quérido adoptar inmediata
mente medidas de restricción 
de abastecimiento de agua su- 

to del día Los pueblos que se 
encuentran en esté extremo 
son: Aldeanueva de Santa Cruz, 
con un suministro de una hora 
diaria Arevalillo, con cortes en 
el súmirtistro de 18 a8 horasde 
la mañana Berrocalejo de Ara- 
gona suministró de 9 a 17 
horas; Cabezas del Villar, su
ministro durante seis horas dia
rias; Cardeñosa suministró de 9 a 
14 horas; Diego del Carpió, cortes 
del suministro de 12 horas a 
9,30 del día siguiente; Gallegos 
de Altamiros, suministro de 7 
horas diarias; Grandes y San 
Martía suministro de dos ho
ras al día Guisando, cortes de 
16 a 20 horas y de 24 a8 horas; 
Higuera de las Dueñas, cortes 
de 17 horas .de duración; La 
Hija de Dios, cortes de 20 horas 
en el suministro: El Losar, su
ministro de 5 horas diarias por 
zonas; Los Llanos dé Tormes, 
suministro durante 4 horas al 
día; Manjabáfago, una hora 
diaria de suininistro; Muñico, 

' abastecimiento mediante cis
ternas; Navatalgordo, agotado' 
el suministro normal será pre
ciso el abastecimiento por cis
ternas; Navatejares cortes de 
17 a 11 horas del día siguiente;
Pascualcobo, suministro 1 día 
y corté 2; Peguerinos, corte 
nocturño y de 16 a 20 horas;
Peñalba de Avila, suministro de
una hora diaria; San Juan de la 
Nava suministro de 1 hora dia
ria a la mitad de la población: 
San Juan del Olmo; dos horas 
diarias de suministro: San Lo
renzo de Tormes, suministro 
de tres a cuatro horas diarias; 
Aldeavieja suministro durante 
5Ó6 horas diarias; Blascoeles, 
sumiitistro de 8 horas diarias; 
Santo Tomé de Zabarcos, seis 
horas de suministro: La Serra
da 4 horas de suministro: Soti
llo de la Adrada cortes de 13

de suministro: Vita cortes de 
20 a 9 de la mañana y Zapardiel

las diferentes corporaciones locales se despren- primer momento los expulsados
de que hasta el 30 de agosto. 10 son las localida- ; aláveses y navarros del PNV.
des que están siéndo abastecidas por cisternas. Los militantes vitorianos afi-

V nes al .sector “critico” del PNV
31 se encuentran clasificadas en alerto roja y ^^^ carlós Garaikoetxea
28 en “alerto azuf. —cuya Junta Municipal fue

de la Cañada, dos horas de su- 1 expulsada del partido el pasado 
ministro caria dos días. 19 de agosto—, se reunirán

mañana a ultima hora de la tarde 
j en una Asamblea, para dar “luz 

verde” al documento prográma- 
tico de la nuevá formación po- 

Esta situación indica ya un-j lítica nacionalista.
estado de alerta, por requerirse Los promotores de este pro- 
restricciones de suministro de yecto están convencidos que en 
agua entre el 20 y el 50 por las horas siguientes a la Asam- 
ciento de la capacidad de su- blea se irán produciendo adhe-

' niinistro normal entre las po- siones de actuales dirigentes,
blaciones afectadas se encuen- cargos públicos y militantes del
tran: La Adrada, Arévalo, Avila l PNV, así como de los expulsados 
capital Bohoyo, Canales, Casi- f navarros y vizcaínos.
llas. Collado dé Centreras, Esto propiciará que dentro del 
Crespos, El Fresno, Hoyocase- presente mes, se pueda convocar 
ro. Junciana. Malpartida de la Conferencia Constituyente del 
Corneja. Medinilla. Mengamu- nuevo partido político naciona- 
ñoz. Muñana. Nava del Barco, lista, en la que se elaborarían las 
Navalonguilla, Navaquesera, ponencias,ideológicas y los esta- 
Navarredonda de Gredos, Nei- __________________ __________

. ÍiíSMEi?^ Moscoso desmiente que sea « 
liado, Solosancho, Tornadizos próximo director general d 
de Avila, Vadillo de la Sierray 
Zapardiel de la Ribera, que 
totalizan un grueso de 72.000 Pamplona. Efe. 
habitantes. -------- ------------

El ex-ministro de lá Presiden
cia Javier Moscoso desmintió, 
esta mañana, en declaraciones a

Esta es una situación de 1 Efe, que vaya a ser el próximo 
prealerta con previsión de pa- 1 director general de Radio Tele- 
sar a situación de alerta azul. visión Española.
Se pueden haber efectuado "Es absolutamente falsa —pre
restricciones no. superiores al cisó— la noticia que aparece 
20 por ciento de la capacidad reflejada hoy en diversos medios 
de suministro normal Los pue- de comunicación en este sentido 
blos en esta situación son: Al- y que ha sido inventada una vez 
hornos. La Aldehuela, Becedi- más por un medio que hace muy 
llas. Cabezas de Alambre, Ca- 1 poco honor a su .cabecera”.
bizuela, Candeleda, Collado 
del Mirón. Constanzana. Cue
vas del Valle, Donjimeno, Fuen
tes de Año, Gilbuena. Hoyo de
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Pinares, Langa. Martiherrero, 
Mingorría, El Mirón, Mirueña 
de los Infanzones, Mombel
trán, Narrillos del Alamo, Na
valuenga, Piedrahíta, Pozanco, 1 
Riofrio, San Vicente de Aréva
lo, Sinlabajos, Solana de Béjar, 
El Tiemblo, Tiñosillos, La Torre 
y Velayos que supera entre 
todas la esacalofriante cifra de 
ciento veinte mil personas.

Hay qüe señalar que en 
fuentes de el Gobierno Civil se 
estimaba en la mañana de ayer 
que estas alertas pueden redu
cirse eonsiderablemente en los 
próximos días a consecuencia 1 ‘ 
de la finalización del período j 
de vacaciones y la consiguien
te marcha de los miles de vera- j 
neantes que llenan los pueblos 
de Avila. ]
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HORA DE CIERRE

Mañana nacerá el nuevo 
Partido Nacionalista escindid# 
del PNV

t

i

tutos internos defuncionamientor
El nacimiento de esta nuevil 

fuerza política puede traer comoi 
consecuencia más inmediaí-1 
según los círculos políticos cor! 
soltados, el adelanto de laseri 
clones autonómicas, sobre ton 

. si algunos parlamentarios Gil 
PNV en 'el Parlamento Vasal 
afines al sector “criticó", optant 
por pasarse al grupo mixto de Jal 
Qámara. En esta tesitura, esosl 
círculos aseguran que el lehenl 
dakari Ardanza optaría por W l 
ver la Cámara y adelanta: i'1 
elecciones, aunque en losSl 

■ mos días, ha manifestado bB 
forma reiterativa, que ese míB 
su deseo. l

Los navarros expulsados 
PNV ya han hecho público si 
apoyo al nuevo proyecto politot 
e incluso .no se Sescarta qiüí- 
mañana esté presente en
Asamblea una representación» 
los mismos. • , ;1 

Al menos, los convocantes® 
la misma han cursado hoy 
carta a los expulsados navanO 
en la que se les agradece ■ 
apoyo prestado y se invita a«B 
representación de su Asamb® 
Regional a que mañana estén® 
Vitoria. ’ K

El periódico “La Verdad” 
Murcia publicó ayer una iW 
mación en la que se decía^ 
Moscoso “considera prác 
mente realizadó su nombr 
como director general de K 
en sustitución del polémico
María Calviño”.

“Así al menos lo hizo s 
un reducido grupo de persj 
quéle visitaron el pasado 
agosto en su domicilio veram 
de La Manga”, añade el 
murciano.
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